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Elektabilitas NasDem 
 

Pasca mendeklarasikan Anies Baswe-
dan sebagai capres 2024, Partai 

NasDem belum mencatat peningkatan 
elektabilitas. 
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Jadi Miliarder 
 

Terima ganti untung pembebasan 
lahan tol Betung, warga Desa 

Seratus Lapan dan Desa Bukit Jaya 
mendadak jadi miliarder. 

 
REGIONAL Hal 6

Cabut Izin 
 

Hotel, penginapan, dan jasa 
pijat terancam pencabutan 

izin jika kedapatan jadi 
tempat prostitusi online. 

 
DINAMIKA Hal 4

Kenakan Sandal Hotel Selama Perjalanan

ERINA GUDONO
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Kemas Khoirul Mukhlis

Tidak ada barang yang 
berserakan atau sampah 

sedikit pun. Bus ini 
memiliki kursi 1-1 dengan 
kabin yang lebih personal.

ADA pilihan menarik jika 
menggunakan moda transpor-
tasi bus yang saat ini sudah 
dilengkapi Sleeper seat. Ter-
kesan mewah karena membe-
rikan tempat duduk yang 
nyaman berikut fasilitas 
layar yang bisa menampilkan 
tayangan film dan musik 
serta tak lupa tempat pengi-
sian baterai ponsel.

BERSAMBUNG KE HAL. 7.....

BERSIAP - Sleeper Bus bersiap membawa penumpang di pool 
sekaligus tempat keberangkatan Bus Sinar Jaya, Jl H Burlian KM 
14 Palembang.

BP/DOK

KEKANJIAN memang idak mandang bulu, 
mulai dari pejabat sampe wong biaso. Sebe-
nernyo kejadian ini taun 2019 lewat di Ame-
rika Serikat sano. Yang mano oknum pejabat 
militer Selandia Baru benamo Alfred Keating 
dituduh nyingitke kamera di saluran pemanas 
yang waktu itu nyampai di lantai.

Karena yang disingitke itu diyakini sudah lamo 
ado di wc khusus kaum hawa di sano. Walaupun 
Alfred idak ngaku tapi tetep bae dio dituduh 
jero persidangan 

Pejabat Kanji

SENSASI PERJALANAN SLEEPER BUS (1)

ERINA Gudono kembali membagikan momen 
manis prewedding dirinya dan Kaesang Pangarep 
melalui media sosial.

Mengusung konsep baju adat, Erina dan Kae-
sang kali ini tampil rapi dalam balutan kemeja 
batik serta kebaya brokat.

Menariknya, di sela-sela postingannya, Eri-
na sempat mengingat perihal permintaan unik 
sang calon suami setiap kali ia hendak mem-
bagikan foto pranikah mereka.

Ia menyebut Kaesang kerap meminta agar 
foto-foto mereka hanya memperlihatkan sisi 
cantik dan baik Erina Gudono.

Kaesang Pangarep pun tak peduli meski 
foto-foto wajahnya terlihat jelek atau men-
jadi bahan ledekan.

Anak bungsu Presiden Jokowi itu membiarkan 
agar wajah dan tingkah kocaknya 

Panggilan ‘Sayang’
Cuma Lucu-lucuan

BANGGA dan gembira. Itulah jawaban saya 
ketika ditanya bagaimana rasanya hadir dan 
menjadi saksi Muktamar Muhammadiyah ke-
48 di Solo. Rasa bangga karena saya merasakan 
bagaimana besar dan tertibnya para kader Per-
syarikatan yang didirikan oleh KH Ahmad 
Dahlan 18 November 1912 silam.  Gembira, 
ya harus karena saya dating ke solo sebagai 
Penggembira, yang harus selalu bergembira 
dan mengembirakan perhelatan pemilihan Pim-
pinan Pusat Muhammadiyah. 

Saya memesan tiket dengan relasi Bandara 
Sultan Mahmud Badaruddin II – Bandara Adi 
Soemarmo pada tanggal 8 November 2022, se-
puluh hari

Belajar Pemilu 
dari  Muhammadiyah

Dr Junaidi, SE, MSi

Belum adanya 
kesepakatan antara 

Gerindra dan 
PKB soal sosok capres 

berpotensi membuat 
koalisi bubar jalan. 
Alarem serius bagi 
Prabowo Soebianto 

agar tidak sampai 
menunggu nasib.

JAKARTA, BP – Jalan untuk 
Partai Gerindra dan Partai Ke-
bangkitan Bangsa (PKB) ber-
koalisi menuju Pilpres 2024 
macet. Kedua partai bersikeras 
ketua umum masing-masing 
harus menjadi calon presiden.

Ketua Umum PKB Muhaimin 
Iskandar alias Cak Imin men-
gatakan partainya dan Gerindra 

belum bersepakat soal capres 
yang bakal diusung bersama.

“Belum (sepakat). Kita akan 
duduk berdua, karena sampai 
detik ini masing-masing ngo-
tot jadi capres,” kata Cak Imin 
di kantor DPP PKB, Senin 
(21/11/2022).

Sekretaris Jenderal Gerindra 
Ahmad Muzani mengakui 
kedua partai belum memu-
tuskan sosok capres-cawapres. 

Sementara Gerindra telah 
mendeklarasikan Prabowo 
sebagai capres 2024.

Menurut Muzani, keputu-
san capres dan cawapres 
Koalisi Indonesia Raya be-
rada sepenuhnya di tangan 
Prabowo dan Cak Imin.

Belum adanya 

Koalisi Macet, Prabowo Dilema

JAKARTA, BP - Fraksi Par-
tai Demokrat dan PKS me-
nolak revisi UU No. 2 tahun 
2022 tentang Ibu Kota Ne-
gara (IKN) yang diajukan 
pemerintah ke DPR.

Sisanya atau mayoritas par-
tai pendukung pemerintah se-
tuju UU IKN direvisi meski 
belum setahun disahkan. Partai 
NasDem menyatakan abstain 
atau tidak menentukan sikap.

“Yang menerima adalah parpol 
pendukung pemerintah, semua-
nya. Yang menolak adalah PKS 
dan Demokrat,” kata Ketua Ba-
dan Legislasi DPR Supratman 
Andi Agtas, Rabu (23/11/2022).

Partai-partai yang setuju UU 
IKN direvisi antara lain PDIP, 
Gerindra, Golkar, PKB, PAN, 
PPP. Dengan demikian, DPR 
menerima usulan pemerintah 
tentang Revisi UU IKN masuk 
dalam program legislasi nasio-
nal (Prolegnas) 2023 mendatang.

“Perubahan UU IKN dan RUU 
Pengadaan Barang dan Jasa 
masuk dalam Prolegnas Prio-

ritas 2023,” kata Supratman
Menkumham Yasonna Lao-

ly mengatakan pemerintah 
mengajukan revisi UU IKN atas 
arahan Presiden Joko Widodo.

Revisi UU IKN bakal be-
risi perubahan mengenai pen-
danaan dan pengelolaan barang 
milik negara.

UU IKN akan ditunjang 
pula oleh peraturan khusus yang 
mengatur soal pembiayaan, 
penanaman modal atau investa-
si serta jaminan kelangsungan 
pembangunan IKN.

“Pengaturan itu juga terkait 
pengolahan kekayaan IKN,” 
kata Yasonna.

UU IKN yang diajukan pe-
merintah disahkan pertama 
kali dalam Rapat Paripurna DPR 
pada 18 Januari 2022 lalu.

Selang sebulan kemudian 
atau tepatnya 15 Februari, 
Presiden Jokowi menanda-
tangani UU IKN yang telah 
disahkan DPR. 

UU tersebut merupakan 

Demokrat-PKS Tolak 
Revisi UU IKN, 
Nasdem Abstain

BERSAMBUNG KE HAL. 7.....BERSAMBUNG KE HAL. 7.....

Prabowo Soebianto Muhaimin Iskandar

JAKARTA, BP - Jepang 
mengikuti langkah Arab 
Saudi menciptakan kejutan 
besar dalam Piala Dunia 2022 
dengan menumbangkan ju-
ara dunia empat kali Jerman 
dengan skor 2-1.

Skor ini juga skor yang sama 
dengan ketika Saudi menggu-
lingkan Argentina sehari sebe-
lumnya.

Jerman unggul lebih dulu 
pada menit ke-33 ketika Iklay 
Gundogan menaklukkan ki-
per Shuichi Gonda dari ten-
dangan penalti setelah Gon-
da melanggar bek sayap 
Jerman David Raum.

Jepang dikurung Jerman se-
panjang babak pertama sampai 
hanya bisa menguasai 19 persen 
distribusI bola.

Tetapi pada babak kedua 
perlahan tapi pasti yang 
didahului dengan serang-
kaian penyelamatan gemi-
lang Gonda dan kesolidan 
barisan pertahanan mereka, 
Jepang menaikkan tempo 
pada periode-periode akhir 
babak kedua.

Kejutan, Jepang 
Tumbangkan Jerman 2 1

JAKARTA, BP - Koalisi Par-
tai Gerindra dan Partai Kebang-
kitan Bangsa bisa bubar jalan 
apabila tak kunjung ditemukan 
kesepakatan antarkeduanya.

Direktur Eksekutif Parame-
ter Politik Adi Prayitno meni-
lai PKB hingga saat ini terlalu 
tinggi memasang harga untuk 
mengangkat Cak Imin sebagai 

jagoannya.
“Kalau Muhaimin minta ca-

pres berkoalisi dengan Gerindra 
tentu gak rasional, misalnya 
dari segi kepartaian PKB kan 
masih di bawah Gerindra. 
Dari elektabilitas calon Mu-
haimin masih di bawah Pra-
bowo. Dua hal ini yang bisa 
menjelaskan PKB sekalipun 

ngotot minta capres berkoalisi 
dengan Gerindra itu gak masuk 
akal,” jelas Adi kepada CNNIn-
donesia.com, Selasa (22/11).

Adi mengatakan Prabowo 
dan Gerindra unggul telak 
dari Cak Imin dan PKB. Ia 
menyebut masih sangat rasio-
nal apabila PKB meminta po-
sisi cawapres.

Pada akhirnya PKB akan 
realistis apabila elektabilitas 
Cak Imin tak kunjung naik. 
Jika hal itu terjadi, Gerindra 
akan memberikan sejumlah 
penawaran untuk memperta-
hankan PKB dalam koalisi.

Adi mengatakan Gerindra 
memiliki sejumlah alasan untuk 
maju dengan PKB. Selain un-

tuk memenuhi syarat ambang 
batas pencalonan, Gerindra 
membutuhkan PKB untuk meng-
gaet massa di Jawa Timur dan 
Nahdlatul Ulama (NU).

“Bagi Gerindra, PKB bisa 
menjamin suara di Jatim dan 
NU solid ke Prabowo. 

Terganjal Harga Tinggi Cak Imin

Waktu menunjukkan pukul 
12.40 WIB, Sabtu (19/11/2022). 
Jalan Kol H Barlian KM 14 
Palembang, pool sekaligus 
menjadi tempat keberangkatan 
Bus Sinar Jaya sudah terlihat 
ramai penumpang yang menung-
gu keberangkatan. Terlihat bus 
premium Mercedes-Benz OH 
1626 yang dibalut bodi Laks-
ana Legacy SR2 Suites Class 
tengah memanaskan mesin.

Pukul 13.05 pintu bus ter-
buka, penumpang mulai me-
masuki bus satu per satu sete-
lah terlebih dulu menyimpan 
barang bawaan di bagasi. Ter-
lihat tangga pesawat yang ber-
karpet merah tetapi dilapisi 
kardus bekas mie instan seper-

tinya, sekaligus menjadi pem-
batas kalau alas kaki hanya 
bisa dipakai sampai di sana.

Setiap penumpang diberikan 
kantong hitam yang berisikan 
sandal tipis dengan tulisan Si-
nar Jaya, mirip sandal hotel. 
Kantong ini juga berfungsi 
sebagai tempat menyimpan 
sepatu atau sandal yang dipakai 
penumpang.

Benar saja, di bagian dalam 
bus terlihat bersih dan rapih. 
Tidak ada barang yang ber-
serakan atau sampah sedikit 
pun. Bus ini memiliki kursi 
1-1 dengan kabin yang lebih 
personal. 

INSTAGRAM @FIFAWOTLDCUP
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RAKYAT sendiri yang bakal menjadi penentu apakah 
produk Pemilihan Umum  2024 bermutu atau malah 
sebaliknya.

Perlu kesadaran pemilu, kesadaran akan pengetahuan 
bahwa pemilihan umum adalah sarana kedaulatan rakyat 
untuk memilih anggota legislatif serta Presiden dan Wa-
kil Presiden secara langsung, umum, bebas, rahasia, jujur, 
dan adil. Batasan pemilu ini selengkapnya termaktub 
dalam Undang-Undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang 
Pemilihan Umum Pasal 1.

Setidaknya kita tahu bahwa pada tanggal 14 Fe-
bruari 2024 ada Pemilu Anggota Dewan Perwakilan 
Rakyat (DPR) RI, Pemilu Anggota Dewan Perwaki-
lan Daerah (DPD) RI, Pemilu Presiden dan Wakil 
Presiden (Pilpres), serta pemilu anggota DPRD ting-
kat provinsi dan kabupaten/kota.

Kita sedang mengikuti tahapan dan jadwal penyeleng-
garaan pemilihan umum. Penahapan ini sudah diatur di 
dalam Peraturan Komisi Pemilihan Umum (PKPU) No-
mor 3 Tahun 2022. Mulai 14 Oktober 2022 hingga 21 
Juni 2023, penyelenggara pemilu melakukan pemutakhi-
ran data pemilih dan penyusunan daftar pemilih. Sudah-
kah kita masuk daftar pemilih?

Untuk mengetahuinya, tinggal klik https://lindungi-
hakmu.kpu.go.id/, kemudian tampil “Pencarian Data 
Pemilih: Pemutakhiran Daftar Pemilih Berkelanjutan 
Tahun 2022”. Kita isi kolom nama kabupaten/kota, 
nomor induk kependudukan (NIK), nama lengkap (se-
suai dengan nama kita di KTP), dan tanggal lahir.

Setelah klik “Pencarian”, NIK dan nomor kartu kelu-
arga (NKK) langsung muncul beserta info tempat 
pemungutan suara (TPS). Ini menandakan kita sudah 
masuk dalam daftar pemilih.

Begitu pula terkait dengan penahapan pendaftaran dan 
verifikasi peserta pemilu sejak 29 Juli 2022 sampai dengan 
13 Desember 2022. Perlu mengecek pada tautan https://
infopemilu.kpu.go.id/Pemilu/Cari_nik.

Muncul frasa “Cek Anggota Partai Politik Calon Pe-
serta Pemilu” dan “APAKAH ANDA TERDAFTAR 
SEBAGAI ANGGOTA PARTAI POLITIK? SILAHKAN 
[silakan] MASUKKAN NIK YANG DI CARI [dicari]”.

Kolom nomor NIK diisi, lalu klik “CARI” muncul 
NIK: 3374100***** tidak terdaftar dalam Sipol (Sis-
tem Informasi Partai Politik).

Sipol merupakan sistem dan teknologi informasi yang 
memfasilitasi pengelolaan administrasi pendaftaran, ve-
rifikasi, dan penetapan partai politik peserta pemilu ang-
gota legislatif serta pemutakhiran data parpol peserta 
pemilu secara berkelanjutan di tingkat KPU, KPU pro-
vinsi, KPU kabupaten/kota, dan peserta pemilu.

Ada pula di antara kita yang tidak menjadi anggota 
parpol mana pun terdaftar. Ambil contoh pemberitaan 
Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Bangka 
Barat, Kepulauan Bangka Belitung menerima 67 aduan 
pencatutan NIK oleh partai politik pada tahapan verifi-
kasi administrasi calon peserta Pemilu 2024.

Berdasarkan info dari anggota KPU Kabupaten Bang-
ka Barat Harpandi di Mentok, Senin (3-10-2022), di 
antara 67 orang itu ada yang berprofesi sebagai pegawai 
negeri sipil (PNS), pegawai honorer di lingkungan pe-
merintah daerah, dan seorang anggota Polri.

Dijelaskan pula bahwa temuan dan aduan itu diterima 
saat KPU adakan tahapan verifikasi administrasi terhadap 
22 partai politik calon peserta pemilu yang dinyatakan 
lolos tahap pendaftaran oleh KPU RI.

Di lain pihak, KPU tidak memiliki kewenangan maupun 
akses untuk menghapus keanggotaan parpol karena hanya 
pengurus parpol yang memiliki kunci untuk masuk dalam 
aplikasi Sipol (sipol.kpu.go.id).

Terus apa yang harus kita lakukan? Klik saja tautan hel-
pdesk.kpu.go.id/tanggapan muncul “FORM TANGGAPAN 
MASYARAKAT”, lalu pilih tahapan pemilu, pilih tingkat 
satuan kerja, isi nama dan nomor identitas, pilih jenis 
identitas (KTP, paspor, atau SIM) beserta salinan format 
jpg/jpeg ukuran maksimal 1 megabita.

Berikutnya, isi tempat tanggal/lahir, pilih jenis ke-
lamin, pekerjaan, kewarganegaraan, alamat (sesuai 
dengan KTP), nomor telepon/HP, email, dan isi tang-
gapan/masukan serta bukti-bukti dengan format pdf/
zip ukuran maksimal 5 megabita. Selanjutnya, unggah 
Form Tanggapan Masyarakat dengan format pdf/jpg/
jpeg ukuran maksimal 1 megabita.

Jika pencatutan ini ada unsur kesengajaan agar lolos 
menjadi peserta Pemilu 2024, patut dipertanyakan inte-
gritas parpol yang bersangkutan. Boro-boro memperju-
angkan kesejahteraan rakyat, baru tahapan ini saja meru-
gikan sejumlah orang.

Pencatutan nama dan NIK tersebut jelas merugikan 
mereka yang kini sebagai ASN, TNI/Polri, kepala 
desa, perangkat desa, dan profesi lainnya yang dilarang 
menjadi anggota parpol.

Tidak saja mereka, tetapi mereka yang berminat 
menjadi anggota penyelenggara pemilu pun terancam 
diskualifikasi. Misalnya, persyaratan untuk menjadi 
anggota panitia pemilihan kecamatan (PPK), panitia 
pemungutan suara (PPS), panitia pemilihan luar 
negeri (PPLN), kelompok penyelenggara pemungu-
tan suara (KPPS), dan kelompok penyelenggara 
pemungutan suara luar negeri (KPPSLN), sebagai-
mana ketentuan dalam Pasal 72 huruf e Undang-
Undang Nomor 7 Tahun 2017, mereka tidak boleh 
menjadi anggota parpol.

Pasal 72 huruf e menyebutkan syarat untuk menjadi 
anggota PPK, PPS, KPPS, PPLN, dan KPPSLN tidak 
menjadi anggota partai politik yang dinyatakan dengan 
surat pernyataan yang sah atau sekurang-kurangnya dalam 
waktu 5 tahun tidak lagi menjadi anggota partai politik 
yang dibuktikan dengan surat keterangan dari pengurus 
partai politik yang bersangkutan. #

Sang Penentu
Entang Sastraatmadja 

Ketua Harian DPD HKTI 
Jawa Barat

 
Walau sudah mulai 

berkurang jumlahnya, 
tapi jika sempat 

berjalan-jalan dari 
Kota Bandung ke 

Kabupaten Garut, 
Jawa Barat, yang 

namanya sawah 
pinggir kota masih 

dapat dijumpai.

SEJAK Kecamatan Kadung-
ora hingga ke Kecamatan 
Tarogong Kaler, tidak sedikit 
sawah yang bersebelahan 
dengan pertokoan, rumah, 
gudang, stasiun pengisian 
bahan bakar umum (SPBU), 
bahkan pabrik sepatu. Semua 
percaya, sebelum beralih 
fungsi, di sana pernah ter-
bentang hamparan sawah yang 
lebih luas lagi.

Nuansa perdesaan sungguh 
terasa. Di pematang sawah 
masih ditemukan bebegig sa-
wah (semacam orang-orang-
an sawah) yang biasa diguna-
kan petani untuk menakut-
nakuti hama burung.

Hamparan sawah yang 
kehijau-hijauan menggam-
barkan betapa subur makmur-
nya negeri tercinta ini. Sang-
at tepat bila Pastor Brower 
menyebut Tuhan sedang 
tersenyum ketika menciptakan 
Tanah Parahiyangan.

Jargon endah Parahiyangan 
pun muncul menjadi ikon. 
Tatar Sunda betul-betul penuh 
pesona dan keindahan.

Persoalan penting yang patut 
dijadikan percik permenungan 
adalah apakah dalam beberapa 
tahun mendatang sawah-sawah 
ini akan beralih-fungsi?

Kalau hal itu ditengarai 
bakal terjadi, apakah sudah 
terpikirkan langkah-langkah 
nyata apa saja yang seharus-
nya ditempuh untuk menjaga 
agar sawah yang ada tidak 
berubah menjadi kawasan 
perumahan atau pertokoan, 
bahkan menjadi pabrik yang 

berskala dunia?
Jawaban atas pertanyaan 

ini, tentu sangat dibutuhkan. 
Sebab, di balik keprihatinan 
yang ada, bangsa ini dituntut 
untuk mampu memberikan 
jalan keluar atas persoalan 
tersebut.

Sebagai bangsa yang seba-
gian besar masyarakatnya 
berpenghidupan dari sektor 
pertanian dalam arti luas, lahan 
sawah merupakan kekayaan 
yang harus diamankan dari 
berbagai intervensi yang ing-
in mengubah fungsi utamanya.

Sawah perlu dipertahankan 
untuk tetap menjadi sawah. 
Artinya, sebuah kesalahan 
fatal jika sawah berubah men-
jadi kawasan industri. Bayang-
kan, mau menanam padi 
dimana jika sawah ladang nan 
subur, disulap menjadi ban-
dara internasional lengkap 
dengan aero space di seke-
lilingnya.

Tidak hanya perjalanan ke 
Garut, dari Bandung ke Cianjur 
atau ke Sumedang atau ke 
Purwakarta pun akan dite-
mukan pemandangan yang 
serupa.

Hamparan sawah yang 
luas, dengan aura kekuning-
an menjelang panen tiba, 
kini semakin susah dijumpai. 
Yang ditemukan sekarang 
adalah pabrik-pabrik besar 
yang menampung banyak 
tenaga kerja.

Rata-rata sawah sudah 
beralih-fungsi, karena tuntu-
tan pembangunan yang tidak 
berpihak terhadap kebera-
daan sawah di suatu daerah.

Padahal sebenarnya, sawah 
adalah investasi kehidupan 
di masa depan. Berkat sawah, 
nyawa kehidupan tetap ter-
sambung. Apa jadinya, bila 
sawah digerus terus-menerus 
dan berubah fungsi, bangsa 
ini mau mendapat bahan ma-
kanan dari mana.

Itu sebabnya, sedapat mun-
gkin, sawah yang masih ter-
sisa jangan sampai dialihfung-
sikan kembali. Lebih jauhnya 
lagi, bangsa ini harus mampu 
melestarikan sawah yang ada.

“Lestarikan sawah” adalah 
jargon yang pantas untuk di-

kumandangkan terus-menerus.
Semangat para pengembang 

untuk mengalih-fungsikan 
sawah menjadi permukiman 
atau perumahan, rupanya 
tidak pernah mengendor, sei-
ring dengan tuntutan pendu-
duk yang terus meningkat 
untuk memperoleh tempat 
tinggal yang layak.

Sawah menjadi pilihan, 
karena memiliki banyak ke-
lebihan. Salah satunya, peng-
embang tidak perlu mengelu-
arkan biaya besar untuk 
melakukan pengolahan awal 
di saat pembangunan peru-
mahan akan dilakukan.

Rencana tata ruang
Mencermati fenomena yang 

demikian, tentu bangsa ini 
tidak boleh hanya duduk ma-
nis sambil melihat maraknya 
alih fungsi lahan yang ada.

Pada saat inilah dibutuhkan 
adanya komitmen dari para 
pengambil kebijakan untuk 
melakukan pengendalian yang 
serius terhadap tata ruang.

Siapapun tidak boleh lagi 
merevisi tata ruang hanya 
untuk memuaskan kepen-
tingan orang per orang atau 
kelompok.

Tapi, yang perlu dijadikan 
dasar pertimbangan utama 
adalah sampai sejauh mana 
kemampuan bangsa ini dalam 
melestarikan investasi kehidu-
pan itu sendiri.

Adanya segelintir oknum 
yang tergoda bermain-main 
dengan Rencana Tata Ruang 
dan Wilayah (RTRW), sese-
gera mungkin perlu dihentikan.

Jangan sampai hanya untuk 
memperoleh kepentingan 
pribadi, sampai harus men-
gorbankan kepentingan yang 
lebih besar. Kongkalikong an-
tara penguasa dengan pen-
gusaha tidak boleh berlanjut. 
Cukup sampai di sini.

Revisi RTRW memang 
tidak dilarang untuk dilaku-
kan. Yang disesalkan adalah 
kalau dalam penetapan RTRW 
tersebut ada intervensi dari 
oknum yang ingin mengam-
bil untung dari revisi yang 
dilakukan.

Dalam revisi RTRW, umum-
nya jarang pemerintah pro-

vinsi, kabupaten/kota yang 
berkenan untuk menambah 
jumlah sawah dalam peneta-
pan tata ruang dan wilayah.

Yang terjadi daerah lebih 
suka mengurangi ruang per-
taniannya untuk dijadikan 
kawasan industri atau disi-
apkan untuk permukiman dan 
perumahan.

Dengan kecenderungan 
yang demikian, dapat dipas-
tikan jumlah luas baku sawah 
akan berkurang. Jangankan 
bertambah, untuk memper-
tahankan ruang pertanian pun, 
hampir tidak ada daerah yang 
melakukannya.

Para pengambil kebijakan, 
perlu menunjukkan keberpi-
hakan kepada sektor perta-
nian, khususnya yang ber-
kaitan dengan perlindungan 
sawah petani.

Bentuk keberpihakan ru-
panya tidak cukup hanya 
dengan diterbitkannya regu-
lasi, namun yang lebih penting 
lagi adalah bagaimana dengan 
penerapannya di lapangan.

Para penentu kebijakan 
perlu serius untuk menjaga 
sawah yang bangsa ini mi-
liki agar tetap terjaga dan 
terpelihara. Kebijakan me-
lestarikan sawah menjadi 
langkah strategis yang perlu 
dipilih.

Fenomena pelepasan sawah 
oleh para petani, sepertinya 
penting untuk dicermati ber-
sama. Mengapa sampai mun-
cul kondisi penjualan sawah.

Para petani dengan ikhlas 
melepas sawah ladang yang 
dimilikinya hanya sekadar 
mendukung pembiayaan 
anak-anak mereka untuk 
sekolah ke jenjang yang 
lebih tinggi lagi.

Para petani dengan tegas 
melarang anak-anak mereka 
menjadi petani. Mereka akan 
sangat bahagia jika anak-anak 
mereka dapat diterima men-
jadi pegawai negeri atau be-
kerja di perusahaan swasta 
yang beken.

Semua ini dilakukan oleh 
para petani, karena menjadi 
petani pada saat ini, tidak 
mungkin akan dapat hidup 
layak dan sejahtera.

Yang mereka rasakan 
dengan berkiprah menjadi 
petani padi, hanyalah kepri-
hatinan. Suasana hidup misk-
in lebih menjerat kehidupan-
nya. Inilah salah satu per-
timbangan mengapa mereka 
melarang anak-anaknya 
menjadi petani.

Hal ini ditambah lagi dengan 
fenomena kaum perdesaan 
yang dalam tahun-tahun bela-
kangan ini, semakin banyak 
yang enggan menjadi petani.

Mereka lebih memilih un-
tuk menjadi buruh harian 
lepas di perkotaan, ketimbang 
terjun ke sawah sambil lele-
dokan dalam leutak (tanah 
sawah).

Dihadapkan pada suasana 
yang seperti ini, semua berha-
rap agar pemerintah mampu 
mencarikan solusi cerdas supaya 
kaum muda bisa tertarik kem-
bali untuk mau menjadi pe-
tani padi dan seiring dengan 
itu, para petani saat ini pun 
dapat merasakan kenikmatan-
nya menjadi petani.

Salah satu pandangan yang 
sepatutnya dicermati lebih 
dalam, apakah pemerintah 
mampu membuat “jaminan” 
yang esensinya bagi siapa 
yang mau berkiprah jadi pe-
tani padi, nasib dan kehidu-
pannya tidak akan sengsara? 
Menjadi petani padi diga-
ransi akan dapat hidup sejah-
tera dan bahagia.

Komitmen untuk melin-
dungi lahan sawah sendiri, 
sebetulnya telah menjadi salah 
satu kebijakan prioritas Pe-
merintahan Presiden Jokowi.

Berbagai catatan kritis yang 
digambarkan dalam uraian 
tersebut, pada intinya lebih 
menegaskan apa yang ditem-
puh pemerintah untuk melin-
dungi sawah petani, telah 
berada dalam jalur yang benar.

Untuk itu, menjadi tugas 
dan kewajiban semua secara 
bersama untuk menjaga dan 
melestarikan sawah yang 
masih ada. Kalau gagal, bo-
leh jadi “sawah pinggir kota” 
tidak mudah untuk dijumpai 
lagi di negeri ini, padahal 
sawah adalah daya hidup 
sektor pangan. #

Sawah Pinggir Kota 

Bambang Soesatyo 

Ketua MPR RI, Kandidat 
Doktor Ilmu Hukum 

Unpad, dan Dosen Tetap 
FHISIP Universitas Terbuka  

Food estate atau 
lumbung pangan yang 

inovatif hendaknya 
menjadi fokus negara-

bangsa, sebagai respons 
dan antisipasi atas 

perubahan pola musim 
yang aksesnya begitu 

nyata pada sektor 
pertanian tanaman 

pangan, akhir-akhir ini.

POKOK-pokok Haluan Ne-
gara (PPHN) akan mewajibkan 
pemerintah pusat dan daerah 
segera merealisasikan food 
estate melalui program yang 
terencana dan berkelanjutan, 
sistematis dan inovatif.

Sudah menjadi fakta bahwa 
perubahan pola musim seba-
gai buah dari perubahan iklim 
berpotensi mengganggu dan 
merusak mekanisme pola 
tanam yang sudah menjadi 
kebiasaan selama ini. Tanpa 
harus diajari lagi, komunitas 
petani sudah tahu dengan 
sendirinya kapan waktu men-
anam dan kapan bersiap-siap 
untuk panen. Bahkan, karena 
akrab dengan dinamika alam 

dan cuaca, kalkulasi para 
bapak dan ibu tani kadang 
lebih akurat.

Namun, perubahan iklim 
menghadirkan persoalan baru 
bagi komunitas petani. Pola 
musim yang berubah-ubah 
nyata sudah menghadirkan 
dampak pada berbagai aspek 
kehidupan dan dirasakan semua 
orang. Intensitas bencana hi-
drometeorologis cenderung 
meningkat. Akhir-akhir ini 
misalnya, sering terjadi angin 
kencang, angin puting beliung, 
banjir hingga curah hujan yang 
tinggi di berbagai wilayah.

Periode kemarau tahun ini 
pun disebut kemarau basah 
karena cuaca panas tak jarang 
diselingi hujan lokal, sebagai-
mana terjadi sepanjang Sep-
tember-Oktober 2022 sekarang 
ini. Fenomena itu menandai 
terjadinya perubahan pola curah 
hujan. Pola curah hujan yang 
berubah-ubah menyebabkan 
cadangan ketersediaan air men-
jadi tak menentu.

Sudah barang tentu peru-
bahan itu menghadirkan ma-
salah serius pada sektor per-
tanian tanaman pangan. 
Wujud nyata permasalahan-
nya sudah terlihat pada rang-
kaian kasus gagal panen se-
jumlah komoditas tanaman 
pangan dalam beberapa tahun 
terakhir ini.

Memahami fenomena ini, 
menjadi layak untuk menge-

depankan perkiraan-perkira-
an tentang ketahanan pangan 
negara-bangsa di masa depan. 
Dan, untuk alasan itu pula, 
PPHN memberi perhatian 
khusus pada aspek ketahanan 
pangan negara-bangsa di 
masa depan. Semua elemen 
bangsa diajak untuk peduli 
pada masalah ini, tidak ter-
kecuali generasi milenial dan 
generasi Z.

Dalam konteks ini, salah 
satu faktor yang perlu digaris 
bawahi adalah pemahaman 
bahwa merawat produktivitas 
sektor tanaman pangan tidak 
sama lagi dengan dekade-
dekade sebelumnya. Untuk 
mewujudkan target itu, di-
perlukan sinergi dan inte-
grasi beberapa disiplin ilmu 
dan teknologi. Sejumlah 
aspek menjadi berbeda ka-
rena faktor perubahan pola 
musim dan perubahan pola 
curah hujan.

Dengan begitu, perenca-
naan dan perancangan semua 
program yang berkait dengan 
aspek ketahanan pangan ha-
rus berpijak pada fakta tentang 
perubahan pola musim dan 
curah hujan. Fakta seperti ini 
mengisyaratkan bahwa kerja 
merawat produktivitas tana-
man pangan adalah kegiatan 
lintas sektor. Melibatkan 
Kementerian Pertanian dan 
Kementerian Pekerjaan Umum 
yang merawat sistem peng-

airan dan pencegahan banjir 
di areal tanaman pangan. 
Peran BMKG pun signifikan 
sebagai sumber informasi 
tentang dinamika iklim, 
cuaca, dan curah hujan.

Jika kegiatan merawat ke-
tahanan pangan menuntut 
mekanisme kerja lintas sek-
toral, gagasan tentang food 
estate menjadi relevan. Ini-
siatif food estate sebagai 
antisipasi terhadap gangguan 
ketahanan pangan negara-
bangsa telah dimunculkan 
dalam dokumen Rencana 
Pembangunan Jangka Men-
engah Nasional (RPJMN) 
tahun 2020-2024. Program 
Food estate bahkan sudah 
ditetapkan sebagai Program 
Strategis Nasional (PSN).

Untuk periode 2021-2023, 
sudah ditetapkan pembagian 
tugas lintas sektor. Kemen-
terian Pertanian berperan 
menyediakan sarana pro-
duksi dan pengawalan budi-
daya. Kementerian PUPR 
berperan merehabilitasi dan 
meningkatkan jaringan iri-
gasi; Kemendesa PDTT ber-
tugas merevitalisasi lahan 
transmigrasi eksisting; Kemen-
terian LHK melakukan kon-
servasi dan rehabilitasi lahan 
gambut,dan Kementerian 
BUMN bertugas mewujudkan 
korporasi, merancang disain 
dan Tata Ruang (RDRT), va-
lidasi tanah hingga sertifikasi.

Program food estate telah 
dikembangkan di sejumlah 
daerah, meliputi Sumatera 
Utara, Kalimantan Tengah, 
Sumatera Selatan, dan Nusa 
Tenggara Timur. Kabupaten 
Banjarnegara di Jawa Tengah 
juga sedang menyiapkan pro-
gram food estate. Komoditi 
prioritas yang dikembangakan 
dalam program food estate 
meliputi padi, jagung, kede-
lai, ubi kayu, ubi jalar, kacang 
tanah, sorgum, buah-buahan, 
sayur-sayuran, sagu, kelapa 
sawit, tebu, dan ternak sapi 
atau ayam.

Upaya mewujudkan food 
estate yang sudah dimulai di 
sejumlah daerah layak dia-
presiasi. Namun, karena tan-
tangan pada dekade-dekade 
mendatang diasumsikan lebih 
berat akibat perubahan pola 
musim, Indonesia harus lebih 
bersungguh-sungguh, dan 
bekerja lebih keras mewu-
judkan food estate. Dengan 
jumlah penduduk yang saat 
ini lebih dari 275 juta jiwa, 
ketahanan dan kecukupan 
bahan pangan harus menjadi 
prioritas.

Karena itulah PPHN mendo-
rong kesungguhan pemerin-
tah untuk merealisasikan food 
estate di dalam negeri, dan 
mengajak semua elemen ma-
syarakat memberi perhatian 
serius terhadap masalah ini. 
Alasannya jelas. #

 Food Estate Merawat Ketahanan Pangan
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Palembang

JAKARTA, BP -  Badan pengawas pemilihan umum 
(Bawaslu) mengajak para mahasiswa menjadi aktor 
pemilihan umum (pemilu), dengan tidak menyebar 
berita bohong atau hoaks  jelang  pemilu 2024.

Anggota Bawaslu Lolly Suhenty mengatakan,  
mahasiswa agar menjadi aktor pemilu, salah satunya 
menahan tidak menyebarkan informasi hoaks atau 
berita bohong serta informasi menyesatkan, meng-
ingat  disinformasi pada Pemilu 2024 mendatang 
diprediksi akan tinggi.

Sebelum menyebarkan informasi Lolly menging-
atkan mahasiwa untuk memastikan terlebih dulu  
informasi yang didapat, apakah sumbernya jelas ?.

“Kalau sumber tidak jelas, kita pastikan berita itu 
tidak dapat dipertanggungjawabkan. Hanya dengan 
menahan jari  tidak menyebarkan informasi  menyesat-
kan saja, sahabat sudah menjadi aktor Pemilu 2024,” 
kata Lolly dalam Simposiun Demokrasi: Pendidikan 
Pengawasan Pemilu di Aula Student Center UIN 
Syarif Hidayatullah Jakarta, Selasa (22/11).

Lolly kembali mengingatkan  mahasiswa  juga 
mengecek kebenaran informasi  sebelum meny-
ebarkannya. “Jari sahabat-sahabat akan menen-
tukan kualitas demokrasi kita, apakah mau 
menjadi aktor yang menyebarkan informasi 
benar atau malahan menjadi aktor penyebar 
informasi yang tidak benar?” ucap dia.

Dalam acara simposium demokrasi 
ini, Lolly  juga mengajak mahasiswa 
menyukseskan pemilu dan pemili-
han 2024 agar berjalan penuh 
kasih sayang, penuh keadaban, 
bermartabat dan anti kekerasan. 
“Mahasiswa tidak boleh hanya 
menunggu, mahasiswa harus 
bergerak,” ia menegaskan. #gus

BP/IST

PLAKAT - Anggota Bawaslu Lolly Suhenty menerima 
plakat dari mahasiswa dalam  acara Simposiun 
Demokrasi  di Aula Student Center UIN Syarif 
Hidayatullah Jakarta.

Bawaslu Ajak Mahasiswa 
Jadi Aktor Pemilu

PALEMBANG, BP - Aspirasi dan usulan dari ma-
syarakat kepada anggota DPRD semua dianggap  
dapat cepat terealisasi, padahal tidak semua aspirasi 
cepat diwujudkan.    

Anggota Komisi IV DPRD Palembang, Padiol 
Barokat mengaku, saat menjadi anggota dewan ba-
nyak pertanyaan-pertanyaan yang masuk kepadanya 
dari berbagai kalangan masyarakat termasuk para 
pelajar dan guru.

Ia mengatakan, dirinya  ditanya  salah satu  pelajar 
SMA (sekolah menengah atas) yakni siswa SMA 3  
terkait  masih banyaknya jalan rusak dan berlobang 
di kota Metropolis. Menanggapi hal ini, Paidol me-
mastikan  setiap aspirasi rakyat yang diserap akan 
disuarakan dan disalurkan kepada Pemkot Palembang.

“Ketika masyarakat menyampaikan aspirasi ke-
pada kami, baik secara langsung atau melalui reses, 
selalu kami suarakan dan perjuangkan kepada Pem-
kot Palembang,” kata Paidol Selasa (22/11).

Hanya saja,  Politisi PPP ini menerangkan, tidak 
semua aspirasi bisa dilaksanakan dalam waktu cepat, 
mengingat terbatasnya anggaran. Ia mencontohkan,  
usulan masyarakat untuk pembangunan jalan akan 
disalurkan kepada dinas PUPR, lalu aspirasi pene-
rangan lampu jalan disalurkan ke kepada dinas Per-
kimtan dan lainnya. 

“Kami bukan hanya menerima keluhan terkait 
perbaikan jalan rusak, permohonan lampu jalan, 
drainase, jembatan. Ada juga yang meminta pem-
buatan e-KTP, KIS (Kartu Indonesia Sehat) dan lain 
sebagainya. Kami akan berusaha semaksimal mungkin 
agar setiap aspirasi yang masuk, ditindaklanjuti,” 
kata mantan Kabag Tata Usaha Kantor Wilayah Ke-
mentrian Agama Sumsel ini.

Pihaknya (DPRD) memiliki kewenangan  mem-
bentuk Peraturan daerah, Penganggaran, dan penga-
wasan. Lalu ditegaskannya, semua aspirasi yang 
diterima  dari masyarakat akan diteruskan kepada 
pemerintah, karena DPRD  tidak memiliki kewenangan 
melakukan eksekusi. 

Anggota DPRD dari PPP (Partai Persatuan Pembangu-
nan) ini memaklumi jika ada masyarakat termasuk 
kalangan pelajar, yang ingin mengetahui lebih dalam 
terkait tentang tugas dan wewenang DPRD, meng-
ingat dalam kurikulum terbaru, ada kurikulum mer-
deka yang berisikan tentang pancasila, demokrasi, 
dan lainnya.#udi

Tak Semua Aspirasi 
Cepat Terealisasi  

Muhammad Husni

SUASANA Kopi Darat 
Garden Cafe yang berada 
di Jakabaring, Rabu (23/11) 

sore terlihat cerah. Beberapa 
tempat duduk terisi pengunjung 
yang menikmati masakan 

dengan menu spesial yang 
ada di sini.

“Wah maaf, 
udah lama 
menunggu 
yah?” ucap 
politisi Su-
matera Se-
latan , Ir H 
Ahmad 
A m a n 
A s t r a 
Ramli 
S E , 
ramah 
m e -
nyapa 
keda-

tangan BeritaPagi.
Perbincangan hangat pun 

dimulai, sosok pria kelahiran 
21 Oktober 1969 ini menutur-
kan ceritanya tentang kawasan 
favoritnya di Jakabaring.

“Saya hampir setiap hari be-
rada di kawasan Jakabaring ini. 
Selain ini (Kopi Darat Garden 
Cafe, red) saya juga kadang ber-
kantor di Pasar Wisata Cheng Ho 
yang di depan Pasar Induk Jaka-
baring. Saya menikmati kawasan 
sini, sekaligus mengenang ba-
gaimana ayah saya dulu yang 
membuka wilayah Jakabaring 
ini,” ujar  putra mantan Guber-
nur Sumsel Ramli Hasan Basri 
(1988-1998) ini.

Selain dikenal sebagai 
pengusaha, sosok Aman 
Ramli juga merupakan po-
litisi yang tengah menjabat 
Wakil Ketua Partai Demokrat 
Sumsel. Diakuinya, saat ini  
tengah mempersiapkan diri 
menghadapi pencalonannya 

sebagai anggota DPR RI 
Dapil Sumsel 1.

“Saya harus memperoleh 
tiket ke Senayan nanti, maka 
itu mulai sekarang berbagai 
persiapan dan program telah 
kita laksanakan,”  mantan 
Ketua KNPI Sumsel ini me-
nambahkan. Saat ditanya tips 
dan trik apa yang akan dija-
lankannya ? Aman hanya 
menjawab diplomatis jika 
pihaknya sudah mempersi-
apkan diri secara maksimal.

Selain itu, saat ini  Aman 
juga didaulat memimpin Pre-
sidium Pemekaran Daerah 
Otonomi Baru Palembang Ulu 
oleh tokoh masyarakat lima 
kecamatan yang ada. Dekla-
rasi pemekaran Palembang Ulu 
sendiri telah dilaksanakan 21 
Oktober 2022 lalu.

“Menjadi ketua presidium 
pemekaran ini tugas berat dan 
panjang. Saya berprinsip, walau-
pun nantinya berproses cukup 

lama namun harus segera di-
mulai. Jadi saya beranikan 
diri memegang amanah ini 
demi masyarakat Palembang 
Ulu, untuk itu mohon juga 
dukungannya,” ujarnya sem-
bari mempersilahkan Berita-
Pagi menikmati menu Kopi 
Darat Garden Cafe.

Perbincangan terasa me-
narik, apalagi ditambah pen-
galamannya menjadi legis-
lator Senayan di masa Orde 
Baru yang menurutnya tak 
bisa berbuat banyak untuk 
kepentingan masyarakat. 

Dijelaskan Aman Ramli, 
menjadi legislator sekarang 
ini dapat  memberikan ba-
nyak kemaslahatan, bukan 
hanya bagi konstituen namun 
juga bagi masyarakat luas. 

Maka itu, dirinya akan berju-
ang sekuat kemampuan untuk 
dapat memperoleh suara yang 
banyak sehingga dapat terpilih 
menjadi anggota DPR RI. #

Siap Jadi Legislator Senayan

H Ahmad Aman 
Astra Ramli

SEKAYU, BP - Elektabilitas 
Partai Hati Nurani Rakyat 
(Hanura) terus meningkat 
dari berbagai  lembaga survei 
sejak tahun 2021 lalu hingga 
pertengahan tahun 2022.  
Naiknya elektabilitas ini  ka-
rena para kader  Hanura di 
seluruh lapisan bergerak total, 
termasuk  DPC Hanura Mu-
si Banyuasin (Muba) yang 
all out atau mengerahkan 
semua tenaga.

Untuk diketahui berdasar-
kan hasil survei elektabilitas 
berbagai lembaga survei se-
jak 2021 hingga pertengahan 
2022, elektabilitas Hanura 
terus meningkat. Diawali 
survei Litbang Kompas pada 
Februari 2021 elektabilitas 
Partai Hanura hanya 0,2 per-
sen. Lalu hasil survei Indi-

kator Politik Indonesia pada 
April 2022 meningkat 0,6 
persen,  pada Juni 2022 me-
ningkat lagi mencapai satu 
persen dari hasil survei Litbang 
Kompas.

Sekretaris DPC Hanura 
Muba, M Tanzil Asrori men-
gatakan, ada banyak faktor 
membuat elektabilitas Ha-
nura secara nasional ada 
progres peningkatan. Per-
tama adalah peran ketua 
umum Hanura yang  ingin  
berusaha sekuat tenaga 
mengembalikan Hanura lo-
los ke parliamentary thres-
hold (ambang batas perole-
han suara minimal partai 
politik dalam pemilihan 
umum).

“Elektabilitas Hanura terus 
meningkat juga karena kita 

ada gerakan dan berusaha. 
Kerja keras para anggota le-
gislatif Hanura di lapangan 
dari berbagai tingkatan juga 
menjadi faktor pendongkrak 
elektabilitas,” ucap anggota 
DPRD Muba ini.

Menurut Tanzil loyalitas 
para kader partai dan ke-
pada ketua umum juga mem-
buat partai Hanura ini se-
makin solid jelang pemilihan 
umum 2024. “Kita  berjibaku 
total atau all out turun ke 
lapangan,” katanya. 

Terkait verifikasi faktual 
(verfak), ia mengaku Hanura 
Muba sudah merampungkan 
verfak oleh Komisi Pemilihan 
Umum. “Verfak  sudah beres, 
hasilnya kami optimistis dan 
yakin  100 persen lolos ver-
fak,” ia menambahkan.

M TANZIL ASRORI - Sekretaris DPC Hanura Muba.

Elektabilitas Meningkat, Hanura Muba All Out

Selain itu ia menuturkan, 
saat ini Hanura Muba belum 
membuka pendaftaran caleg 
(calon legislatif), namun su-
dah banyak yang menyatakan  
minatnya berjuang bersama 
Hanura di pemilihan legisla-

tif 2024 mendatang.
“Awal tahun 2023 kami 

baru buka caleg, sudah ada 
yang mau caleg tapi kami 
tampung dulu karena nanti 
ada ketentuan dan persyara-
tannya,” ia memungkasi.#gus

BP/IST

Pasca mendeklarasikan 
Anies Baswedan 

sebagai calon Presiden, 
elektabilitas Partai  

NasDem Anies Baswedan 
dinilai belum meningkat 

dibandingkan 2019.

JAKARTA, BP - Calon Presiden 
(capres) dari Partai Nasional De-
mokrat (NasDem) Anies Baswe-
dan dinilai belum memberikan 
efek signifikan terhadap elekta-
bilitas partai NasDem hingga 
November 2022. 

Hal ini berdasarkan survei dari 
lembaga survei Saiful Mujani Re-
search and Consulting (SMRC)  yang 
dilakukan pada 5-13 november 2022, 
tentang kecendrungan elektabilitas 
partai-partai politik di Indonesia.

Direktur Riset SMRC, Deni Ir-
vani mengatakan, setelah NasDem 
mendeklarasikan capres Anies 
Baswedan  pihaknya belum meli-
hat  ada  efek kenaikan elektabi-
litas yang lebih kuat dibanding 
hasil pemilu 2019 lalu.

“Pada 2019 sebesar 9 persen dan 

sekarang 4,8 persen,  artinya  menga-
lami  penurunan, belum ada tanda 
NasDem lebih kuat setidaknya hing-
ga saat ini,” kata Deni dalam pernya-
taan resmi hasil survei SMRC di kanal 
YouTube SMRC TV, Rabu (23/11).

Namun, apakah  akan bisa be-
rubah ? Deni menilai angka ini  bi-
sa berubah jika  ke depan sentimen 
positif pemilih terhadap NasDem 
mengalami kenaikan. “Bukan tidak 
mungkin,” ucap dia. 

Karena menurutnya, berdasarkan 
pengalaman NasDem sebelumnya, 
NasDem cukup baik dalam masa-
masa kampanye resmi yang dapat 
menaikkan elektabilitasnya hing-
ga mencapai 9,1 persen.

Deni menerangkan, metodologi 
survei memilih sample secara acak 
dari populasi pemilih nasional, 
yaitu mereka yang sudah berusia 
17 tahun ke atas atau sudah meni-
kah saat survei dilakukan.

“Dari populasi  dipilih sample 
secara acak dengan metode mul-
tistage random sampling seba-
nyak 1220 responden. Margin of 
error survei diperkirakan sebesar 
kurang lebih 3,1 persen  dengan 
tingkat kepercayaan 95 persen. 

Semua responden diwawancarai 
tatap muka,” ia menjelaskan.

Sementara itu, Manajer Program 
SMRC, Saidiman Ahmad menyim-
pulkan, jika melihat  suara dukungan 
publik terhadap Gerindra dan Nas-
Dem yang   sudah mendeklarasikan 
capres masing-masing, efek dekla-
rasi capres sejauh ini tidak terlihat 
signifikan  baik kepada Gerindra 
dan kepada Nasdem.

“Belum ada indikasi suara 
Gerindra atau NasDem menjadi 
lebih kuat dibandingkan hasil pe-
milu 2019 setelah deklarasi capres,” 
kata Saidiman.

Ia juga menjelaskan,  fakta di la-
pangan masih banyak warga atau 
pemilih yang menunda menyebutkan 
pilihannya atau belum menentukan 
pilihan. “Ini sebenarnya bukan sesu-
atu yang baru, bahkan mereka yang 
memilih itu bisa berpindah dari partai 
satu ke partai yang lain,” katanya.

Menanggapi hasil survei ini, 
pengamat politik dari Universitas 
Sriwijaya (Unsri), Dr Husni Tham-
rin menilai, saat ini masyarakat 
masih menunggu kepastian siapa 
sebenarnya yang akan dicalonkan 
menjadi Presiden ? karena jika 

sudah pasti baru akan ada efek 
Ekor Jas  coat-tail effect.

“Kalau di Amerika itu biasa, 
artinya setiap calon Presiden dia 
berdampak kepada partainya  me-
ningkatkan elektabilitas, untuk pak 
Jokowi, besar, tapi untuk PDIP 
tidak yang lain,”  katanya.

Ia menegaskan, saat ini  orang 
masih menunggu  sehingga  belum 
terlihat nyata apakah benar Anies 
yang akan dicalonkan ? karena  
deklarasi baru sepihak dari NasDem 
belum dari partai koalisinya.

“Kan belum pasti mereka kan ? 
begitu juga dengan Gerindra ini baru 
usungan, sehingga dampak ke par-
tai masih kecil. Kecuali nanti sudah 
jelas siapa yang akan maju itu akan 
kelihatan dampaknya  terhadap par-
tai bisa positif atau negatif,”  Dr 
Husni menerangkan.#gus 

SAPA - Calon Presiden dari Partai 
NasDem Anies Baswedan saat 
menyapa peserta Jalan Sehat Anies 
Baswedan, di Ciamis Jawa Barat 
beberapa waktu lalu.
BP/IST

Anies Belum Naikkan 
Elektabilitas Partai
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PALEMBANG, BP - Pe-
merintah Kota Palembang 
akan memberikan fasilitas 
Badan Penyelenggara Jami-
nan Sosial (BPJS) Ketenaga-
kerjaan untuk Ketua RT dan 
Ketua RW yang ada di Kota 
Palembang.

Wakil Walikota Palembang 
Fitrianti Agustinda, Rabu 
(23/11), mengatakan, seba-
nyak 5.000 RT/RW akan difa-
silitasi BPJS Ketenagakerjaan. 
Hal ini dikarenakan Ketua RT 
dan RW merupakan garda ter-
depan bagi Pemkot Palembang 
untuk melayani masyarakatnya.

Hal ini juga merupakan arahan 
dari Presiden Republik Indone-
sia Joko Widodo, Tahun 2024 
seluruh tenaga kerja harus difa-
silitasi BPJS Ketenagakerjaan.

Disediakannya BPJS bagi 

sejumlah ketua RT/RW di-
karenakan sebagian dari me-
reka tidak berprofesi atau 
merupakan tenaga kerja dari 
suaru perusahaan, sehingga 
Pemkot berusaha untuk 
mendorong perusahaan yang 
memiliki karyawan berpro-
fesi sebagai Ketua RT/RW 
untuk memberikan BPJS 
Ketenagakerjaan.

“Yang bukan merupakan 
tenaga kerja dari suatu peru-
sahaan akan diberikan fasi-
litas BPJS Ketenagakerjaan 
secara gratis oleh Pemkot 
Palembang,” katanya.

Fitri mengatakan, pemfa-
silitasan BPJS Ketenagaker-
jaan bagi Ketua RT/RW di 
Kota Palembang kemungkinan 
akan direalisasikan pada awal 
tahun 2023.

Ketua RT/RW Palembang Difasilitasi BPJS Ketenagakerjaan

Ia pun menuturkan, manfaat 
BPJS Ketenagakerjaan ini 
sangat bermanfaat, meng-
ingat tuga Ketua RT/RW yang 
terbilang sangat berat. Kemun-
gkinan kecelakaan kerja, 
cacat permanen maupun 

traumatik, bahkan ketika me-
ninggal dunia, pengguna BPJS 
akan diberikan santunan ke-
pada dua anaknya untuk me-
lanjutkan pendidikan hingga 
kuliah dan sebagainya.

“Mencegah itu sudah pas-

ti, tapi kita juga harus melihat 
dari sisi terburuknya juga. 
Apabila ketua RT/RW menda-
patkan musibah saat menja-
lankan tugas maka hal itu akan 
ditanggung oleh BPJS Kete-
nagakerjaan,” tuturnya. #adl

PALEMBANG, BP – Pem-
berlakuan Pembatasan Ke-
giatan Masyarakat (PPKM) 
level 1, di Kota Palembang 
diperpanjang sampai 5 De-
sember. Sejatinya PPKM 
Level 1 harusnya berakhir 
pada Rabu (21/11). 

Sekretaris Daerah Kota 
Palembang, Ratu Dewa, 
menjelaskan, saat ini Kota 
Palembang masih menerap-
kan PPKM Level 1. Hal itu 
berdasarkan Surat Edaran 
dari Instruksi Menteri Dalam 
Negeri Nomor 48 tahun 2022 
tentang pemberlakuan PPKM 
level 1.

“Sekarang Palembang ma-
sih memasuki PPKM level 
1. Sekali lagi kita sudah 
mengeluarkan kembali surat 
edaran. Karena ini masih le-

vel 1, kita tengah menunggu 
petunjuk berikutnya dan ba-
gaimana menyikapi hal ter-
sebut. Untuk saat ini peng-
etatan prokes yang harus 
dijalankan semua pihak,” ujar 
Ratu Dewa, Palembang, 
Rabu (23/11).

Sementara itu, Dinas Kese-
hatan Kota Palembang telah 
mengarahkan arahan dan 
imbauan kepada masyarakat 
mengenai peraturan jam 
kerja yang akan berlaku pada 
masa PPKM level 1 saat ini.

“Karena masih level 1, 
perkantoran masih 100 persen 
WFO tetapi tetap menjalan-
kan dan mengetatkan prokes-
nya,” katanya.

Ia mengungkapkan, pi-
haknya akan lebih memak-
simalkan di tracing dan 

treatment, dengan mengu-
payakan tracing kepada 
masyarakat yang mempu-
nyai gejala Covid dan me-
maksimalkannya dengan 
melakukan tes antigen/swab 
dengan rasio 1:14.

“Untuk treatmentnya ada-
lah bagaimana rumah sakit 
mengoptimalkan persiapan 
tempat tidur dan sebagainya 
bagi pasien Covid yang dila-
kukan dari Dinkes,” jelasnya.

Disampaikannya juga 

mengenai kapasitas tamu yang 
yang ditampung untuk acara 
pernikahan adalah 75 persen 
dari maksimal kapasitas tamu.

“Misalnya di dalam ruangan 
maksimal 100 tamu maka 
hanya boleh diisi 75 orang 
saja,” katanya.

Ia pun mengharapkan pe-
nerapan PPKM level 1 ini 
juga diberlakukan di lapangan 
khususnya pusat perbelan-
jaan dibantu dengan peran 
Satpol PP, pengusaha hotel, 
restoran dan pusat keramaian 
lainnya agar tetap menekan-
kan prokes.

“Untuk penerapan prokes 
sendiri tidak hanya tugas 
Dinkes tetapi juga Satpol PP 
dan pihak lainnya agar peng-
awasan prokes ini tetap bisa 
dijalankan,” ujarnya. #adl

RATU DEWA-Sekretaris Daerah Kota Palembang

PPKM Level 1 Diperpanjang

diindikasikan pelaku pro-
stitusi.

Dikatakan Anwar, salah 
satu hotel yang dilaporkan 
masyarakat diindikasikan 
menjadi tempat bisnis pro-
stitusi tersebut berlokasi di 
Jalan Kol H Burlian, Kebun 
Bunga, Palembang dan Po-
lisi telah meringkus seba-
nyak 20 orang terduga pela-
ku prostitusi termasuk pen-
gusaha hotel tersebut ke 
Markas Polda Sumatera 
Selatan untuk menjalani pro-
ses pemeriksaan lebih lanjut.

Kasubdit IV PPA Direkto-
rat Reserse Kriminal Umum 
Polda Sumatera Selatan Kom-
pol Tri Wahyudi mengatakan 
berdasarkan hasil penyelidi-
kan dua dari 20 orang yang 
diamankan tersebut bertugas 
sebagai broker atau oknum 
yang menawarkan remaja 
perempuan dibawah umur 
kepada pria hidung belang 
melalui aplikasi Michat. Dua 
orang pelaku tersebut meru-
pakan pria berinisial HN (17) 
dan MR (19) tahun warga 
kota Palembang.

Atas perbuatannya, pelaku 
disangkakan melanggar Un-
dang-undang ITE Pasal 45 
ayat 1 Juncto Undang-Undang 
Nomor 19 tahun 2016 dengan 
ancaman pidana penjara mak-
simal enam tahun atau denda 
sebanyak Rp1 Miliar. #adl

PROSTITUSI ONLINE – Sebanyak 20 orang diamankan karena terlibat dalam prostitusi online yang kemudian membuat Pemkot 
berang terkait penyalahgunaan perizinan tempat. 

IST

Pemkot Palembang Ancam 
Sanksi Hotel Esek-esek

Hotel, penginapan dan 
jasa pijat terancam 

pencabutan izin jika 
kedapatan jadi tempat 

prostitusi online.

PALEMBANG, BP - Pe-
merintah Kota Palembang, 
Sumatera Selatan, mengkaji 
prostitusi online yang kerap 
beroperasi di sejumlah hotel 
dan tempat penginapan di 
Kota Palembang.

Sekretaris Daerah (Sekda) 
Kota Palembang, Ratu Dewa 
mengatakan, dirinya telah 
memperingatkan Dinas Pena-

naman Modal dan Pelayanan 
Terpadu Satu Pintu (DPMPTSP) 
Kota Palembang dan beberapa 
organisasi perangkat daerah 
lainnya, mengenai pemberian 
perizinan usaha perhotelan, 
tempat penginapan, maupun 
jasa pijat urut, yang ada di 
Kota Palembang sudah sesuai 
dengan peruntukkan yang telah 
tertera sebelumnya atau tidak.

“Dilihat dulu apakah dari 
perhotelan maupun tempat-
tempat sejenis lainnya sudah 
sesuai dengan peruntukkan-
nya atau sesuai tidak dengan 
izin yang telah dikeluarkan,” 
katanya di Palembang, Se-

lasa (22/11).
Dikatakannya, apabila peng-

elola maupun pendiri usaha 
tersebut tidak mengelola usa-
hanya sesuai dengan izin yang 
telah dikeluarkan sebelumnya, 
maka akan dilakukan pembi-
naan berupa teguran pertama, 
kedua dan ketiga.

Namun, apabila pihak pelaku 
usaha masih tetap melanggar 
maka akan dipanggil dan dibe-
rikan sanksi yang tepat kepada 
pihak penyedia tempat tersebut.

“Jika nantinya didapatkan 
pelanggaran, Pemkot Pa-
lembang akan segera mem-
buat rekomendasi penutupan 

izin usaha tersebut,” tegasnya.
Sebelumnya, Direktur Di-

rektorat Reserse Kriminal 
Umum Polda Sumatera Sela-
tan Kombes Pol Anwar Rekso-
widjojo, mengatakan, penyeli-
dikan kasus prostitusi online 
tersebut dilakukan, karena 
banyaknya aduan masyarakat 
yang diterima melalui nomor 
bantuan polisi 0813-70002-110 
belakangan ini.

Dalam laporan tersebut, 
masyarakat mengaku kerap 
mendapati aktivitas remaja 
putra dan putri usia sekolah 
keluar masuk kawasan hotel 
hampir setiap malam, yang 

PALEMBANG, BP - Dinas 
Kesehatan Kota Palembang, 
Sumatera Selatan menggelar 
pemeriksaan kesehatan gratis 
di Mini Atrium Le Garden 
Food Gallery, Palembang 
Indah Mall, Rabu (23/11).

Dr. dr. Radiyati Umi Partan, 
SpPD-KR, M.Kes yang hadir 
pada kegiatan tersebut men-
gatakan, kolaborasi tenaga 
kesehatan dan masyarakat 
dapat sejalan dalam mendo-
rong gerakan masyarakat hidup 
sehat yang kemudian 
diimbangi dengan kualitas 
tenaga kesehatan melalui 
pelatihan peningkatan kom-

petensi tenaga kesehatan.
Ia juga menyampaikan, 

dalam mewujudkan gerakan 
masyarakat sehat harus 
diikuti dengan partisipasi 
masyarakat serta kolabo-
rasi antar lembaga.

“Kegiatan hari ini merupakan 
bukti komitmen pemerintah 
daerah dalam bidang keseha-
tan. Kita berharap kegiatan 
ini dapat memberikan edu-
kasi kepada masyarakat ten-
tang pentingnya menjaga hidup 
sehat,” katanya.

Ia berharap, tenaga keseha-
tan tetap dapat konsistensi 
dalam meningkatkan pelayanan 

kesehatan, dan terus ditingkat-
kan dalam menciptakan ling-
kungan sehat serta terciptanya 
masyarakat sehat di Kota 
Palembang.

Selain itu, Dr. dr. Radiyati 
Umi Partan, SpPD-KR, M.
Kes, ikut memaparkan ma-
teri mengenai Osteoporosis, 
dimana hal itu dapat dicegah 
dengan melakukan diet yang 
mengandung tinggi kalsium 
(1000 mg/hari), Olahraga 
teratur setiap hari, dan hin-
dari makanan tinggi protein, 
minum alkohol, minum kopi 
maupun antasida yang 
mengadung aluminium.

PEMERIKSAAN KESEHATAN – Salah satu warga Palembang saat 
menerima layanan pemeriksaan kesehatan gratis. BP/Adelia

Dinkes Berikan Layanan Kesehatan Gratis

“Faktor makanan memegang 
peran penting dalam penuru-
nan massa tulang seiring 

bertambahnya usia yang ba-
nyak terjadi pada wanita 
menopause,” terangnya. #adl

Berikut Layanan cek 
kesehatan gratis

. Pemeriksaan tinggi & berat badan, tensi darah 
  dan lingkar perut
. Pemeriksaan kolestrol dan asam urat untuk 
  100 orang pertama
. Pemeriksaan tingkat stress
. Test IVA ( Screening Kanker Serviks) 
  khusus perempuan
. Sadanis ( deteksi dini kanker payudara )
. Konseling hasil pemeriksaan.

PALEMBANG, BP - Kapolda Sumsel, Irjen Pol A 
Rachmad Wibowo SIK, memberikan penghargaan 
kepada beberapa media cetak, elektronik, online dan 
radio di Palembang, sebagai bentuk apresiasi kinerja 
yang baik bersinergi dengan Polri.

Penghargaan ini diberikan dalam kegiatan silatu-
rahmi dengan media di hotel Aston Palembang, di 
Jalan Basuki Rahmat, Kecamatan Kemuning Palembang, 
pada Rabu (23/11).

“Peran media sangat penting, khususnya dalam 
Polri. Kita menilai kekuatan media sangat luar biasa, 
apalagi di era digital seperti ini, peranan media sang-
at penting dalam hal pemberitaan,” ujarnya.

Untuk itu pihaknya perlu bersinergi dengan media, 
khususnya di Palembang karena informasi yang disam-
paikan sangat cepat dan akurat, sehingga informasi 
yang disampaikan sesuai dengan fakta.

“Silaturahmi yang kita lakukan ini kita inginkan 
Polri yang Presisi dan siap memberikan informasi 
yang akurat, demi terwujudnya keterbukaan infor-
masi publik dalam menyongsong Pemilu serentak 
2024 yang aman dan kondusif,” terangnya.

Diharapkan Kapolda Sumsel, semoga pertemuan 
dengan media terus berlanjut. 

“Saya meminta untuk semua pejabat utama (PJU), 
agar tidak alergi dengan media, sehingga hubungan 
Polda Sumsel dan media semakin erat,” tutupnya.

Turut hadir dalam kegiatan ini Wakapolda Sumsel 
Brigjen Pol Rudi Setiawan SIK MH, Kabid Humas 
Kombes apik Supriadi, Direktur Ditreskrimum Kom-
bes Pol M Anwar Nasir SIK MH, Karo SDM Kombes 
Pol Ucu Kuspriyadi SIK MH M Si, Para Pejabat Ut-
ama (PJU) Polda Sumsel dan Kapolrestabes Palembang 
Kombes Pol Mokhamad Ngajib. #udi/riz

SAMBUTAN - Kapolda Sumsel, Irjen Pol A Rachmad 
Wibowo SIK, memberikan sambutan pada silaturahmi 
dengan media. 

IST

Kapolda Sumsel: 
Jangan Alergi Media

PALEMBANG, BP - Palang 
Merah Indonesia (PMI) 
Kota Palembang akan me-
maksimalkan target kebu-
tuhan darah dengan menga-
dakan pelayanan donor 
darah di beberapa kecama-
tan Kota Palembang.

Sekretaris PMI Kota Pa-
lembang Handayani, men-
gatakan PMI akan rutin 
setiap hari mengadakan 
pelayanan donor darah di 
dua kecamatan dengan tar-
get 100 kantung darah per 
kecamatan.

“Setiap minggu kami juga melakukan kegiatan 
ini di kawasan mal dan Taman Kambang Iwak,” 
katanya di Palembang, Rabu (23/11).

Dikatakannya, PMI mengadakan kegiatan pelayanan 
donor darah dengan bekerja sama dengan badan usa-
ha milik daerah dan instansi pemerintah.

Sebelumnya, pada peringatan Hari Pahlawan 
10 November 2022, PMI Kota Palembang meng-
gelar pelayanan donor darah di Kantor Bank Man-
diri di Jalan A Rivai.

“PMI ingin menjadikan semua orang sebagai pahla-
wan dengan cara mendonorkan darah secara sukarela,” 
kata Ketua PMI Kota Palembang Fitrianti Agustinda.

Dia berharap, warga dapat rutin menyumbangkan 
darah untuk membantu warga yang membutuhkan 
transfusi darah. Penggiatan pelayanan donor darah ini 
ditujukan untuk memenuhi kebutuhan darah di Kota 
Palembang, yang berkisar 7.000 kantong setiap bulan.

Handayani mengatakan bahwa selama ini stok 
darah golongan A positif yang seringkali sedikit.

“Kami susah untuk menemukan pendonor golong-
an darah A positif, kebanyakan pendonor bergolong-
an darah O dan B,” katanya. #adl

Sekretaris PMI Kota Palembang

Donor Darah, PMI 
Palembang Usung 

100 Kantong

Handayani
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MUARAENIM, BP – Pembangunan Dinding Pena-
han Tanah (Talud) antara Jembatan Enim 1 - Jemba-
tan Enim 2 sepanjang 1,89 kilometer (km) telah 
dimulai. Biaya pembangunan Talud sebesar Rp106 
miliar, ternyata tidak lepas dari sumbangsih PT Bu-
kit Asam Tbk (PTBA), berupa Dana Hibah untuk 
Pemerintah Kabupaten Muaraenim.

PJ Bupati Muaraenim Kurniawan, menjelaskan, 
pembangunan Talud untuk melindungi masyarakat di 
bantaran Sungai Enim, dari bahaya longsor dan peng-
gerusan. Selain itu juga untuk penataan Ibu Kota Mu-
ara Enim agar lebih indah, bersih, dan rapi.

“Alhamdulillah, pada peringatan Hari Jadi Kabupa-
ten Muara Enim ke-76 tadi, kita laksanakan pula pere-
smian dimulainya pembangunan dinding penahan tanah 
atau talud Sungai Enim oleh Bapak Gubernur Suma-
tera Selatan sebagai tanda dimulainya pengerjaan 
pembangunan,” ujar Kurniawan.

Sementara itu, Direktur SDM PTBA Suherman me-
nyatakan bahwa, pihaknya senantiasa berkomitmen 
mendukung pembangunan yang memberikan manfaat 
sosial, ekonomi, dan lingkungan bagi masyarakat.

“PTBA menyadari bahwa keberlangsungan usaha 
pada jangka panjang tidak semata hanya bergantung 
pada kemampuan dalam merealisasikan target-target 
finansial. Tetapi juga bergantung pada dukungan kuat 
masyarakat sekitar terhadap operasional bisnis sehari-
hari. Karena itu, PTBA memiliki tanggung jawab dalam 
pengembangan sosial kemasyarakatan,” ujarnya. #riz

Peran PTBA Dalam 
Pembangunan 

Talud Muaraenim

1 Desember, di Opera Room 
Pemkab Muba.

Kejutan lain dari event ini, 
karena juga mengundang 
Abang None Jakarta 2022 
dan Miss Indonesia 2020 
Pricilia Carla Yules.

Seperti diketahui, setelah 
mengikuti rangkaian karan-
tina dan seleksi yang ketat, 
Finalis Kuyung Kupek Muba 
2022 akan menghadapi taha-
pan grand final. Peserta Kuy-
ung Kupek Muba 222 berasal 
dari perwakilan beberapa 
Kecamatan, Instansi, dan 
sekolah dalam Kabupaten 
Muba.

“Jadi grand final dipastikan 
akan meriah, karena juga ada 

beberapa tamu yang turut me-
ramaikan, yakni Steven Pasa-
ribu, Abang None Jakarta 2022 
dan Miss Indonesia 2020 Pri-
cilia Carla Yules,” ungkap 
Kepala Dinas Kominfo Muba 
Herryandi Sinulingga AP, 
Rabu (23/11/2022).

Lanjutnya, Putri Indonesia 
2020 Carla Yules juga akan 
bertindak sebagai dewan 
juri, tidak hanya itu, dewan 
juri juga akan diisi oleh juri 
berkompeten lainnya.

Sementara itu, Kadis-
popar Muba M Fariz SSTP 
MM menuturkan Pemilihan 
Kuyung Kupek Muba mer-
upakan agenda rutin tahunan 
yang digelar.

“Tujuan pelaksanaan 
acara ini untuk dapat me-
milih satu pasang Kuyung 
dan Kupek untuk menjadi 
duta wisata Kabupaten 
Muba yang dapat mempro-
mosikan kebudayaan dan 
pariwisata di Kabupaten 
Musi Banyuasin,” tuturnya.

Dikatakan Kuyung Kupek 
Muba nantinya akan men-
jadi mitra Pemerintah untuk 
mengenalkan dan turut serta 
mengembangkan potensi-
potensi yang ada.

“Bersinergi bersama un-
tuk mengenalkan dan 
mengangkat potensi-po-
tensi di Kabupaten Muba,” 
pungkasnya. #riz

Stevan Pasaribu Didatangkan ke Muba

SEKAYU, BP – Penyanyi 
yang tengah naik daun dan 
viral, Stevan Pasaribu, dip-

astikan akan hadir pada Grand 
final Finalis Kuyung Kupek 
Musi Banyuasin 2022, pada 

TEBING TINGGI, BP – Program Sedekah Tengkat, 
masih terus dilakukan secara rutin oleh kantor Camat 
Tebing Tinggi, Kabupaten Empat Lawang.

Sebuah program yang terbilang sederhana, tapi 
konsisten dan tentunya memberikan manfaat bagi 
sesama. Sekda Empat Lawang Fauzan Khoiri Denin, 
pun tak mau tertinggal merasakan sensasi dari mene-
bar kebaikan ini.

Beserta Ketua Dharma Wanita Persatuan Empat La-
wang, Tuti Komariah, Sekda menyempatkan diri mem-
berikan rantang ke warga Pasar Ilir RT 02 RW 03, 
Kelurahan Pasar Tebing Tinggi bernama Nyimas Fari 
dan Lukman Hakim.

Itu sengaja dilakuan Sekda Empat Lawang, sebagai 
bentuk dukungan atas kegiatan ini. Ia pun berharap 
kepedulian masyarakat itu terus dilakukan. Bahkan ia 
mengharapkan, bagi warga yang punya hajatan perni-
kahan agar berbagi dengan mereka kurang mampu.

Camat Tebing Tinggi Noperman Subhi, menyampai-
kan, jika ia juga punya harapan yang sama, supaya 
program ini terus berlanjut dan bahkan jadi kebiasaan.

“Lurah Pasar Tebing Tinggi yang menitipkan rantang 
untuk disedekahkan mengucapkan terima kasih, ke-
pada Yai Beck Budayawan Sumsel selaku tuan rumah 
maupun Masayu Jamilah orangtua mempelai laki-laki 
yang biasa di panggil Rini yang menerima titipan rantang 
untuk diisi menu yang lezat untuk diberikan kepada 
mereka yang kurang beruntung dalam memenuhi ke-
butuhan makan-minum sehari-hari,” ujarnya. #riz

BABAT SUPAT, BP – War-
ga Desa Seratus Lapan, Ke-
camatan Babat Supat dan 
warga Desa Bukit Jaya Ke-
camatan Sungai Lilin, telah 
menerima ganti untung dari 
pembebasan lahan buat 
pembangunan tol Jalan Tol 
Betung (Sp. Sekayu)– Tem-
pino–Jambi di Kabupaten 
Muba.

Uang ganti untung diterima 
Senin (21/11/2022). Tercatat 
ada 4 orang warga Desa Se-
ratus Lapan Kecamatan Ba-
bat Supat dan 40 orang 
warga Desa Bukit Jaya Ke-
camatan Sungai Lilin. Salah 
satu warga Sudirman, bahkan 
menerima uang sampai Rp1,4 
miliar.

Pj Bupati Musi Banyuasin 
(Muba) H Apriyadi, melalui 
Asisten Pemerintahan dan 
Kesra Setda Muba H Yudi 

Herzandi SH MH dalam ke-
sempatan itu secara langsung 
menyerahkan secara simbo-
lis uang ganti untung. Dirinya 
berharap pembangunan Jalan 
Tol Betung (Sp.Sekayu) – 
Tempino – Jambi di Kabu-
paten Muba segera selesai 
100 persen, pasalnya dari 
pembebasan lahan sendiri 
terus mengalami progres.

“Seperti yang disampaikan 
Pj Bupati pada penyerahan 
ganti rugi warga di Bayung 
Lencir, bahwa sempat dilema 
untuk mempercepat proses 
ganti rugi.  Saat itu banyak 
persoalan yang harus dituntas-
kan, terus terang kita bersama 
tim sempat galau. Namun, 
Alhamdulillah dengan segala 
kerja keras Tim akhirnya se-
telah warga Bayung Lencir 
secara resmi dibayarkan uang 
ganti untung lahannya yang 

GANTI UNTUNG - Warga Desa Seratus Lapan, Sudirman, menerima uang ganti untung atas 
lahannya yang terkena pembangunan jalan tol. 

Mendadak 
Jadi Miliarder

terdampak pembangunan 
jalan tol di Muba, kali ini 
giliran warga Desa Seratus 
Lapan Kecamatan Babat Su-
pat dan warga Desa Bukit 
Jaya Kecamatan Sungai Lilin,” 
ungkap Yudi.

Menurut Yudi dirinya ditu-
gaskan Pj Bupati Muba mela-
kukan kunjungan ke lapangan 
untuk menyaksikan pelunasan 
ganti rugi pembayaran bidang 
tanah tersebut.

“Alhamdulilah tidak ada 

masalah semuanya sudah 
terbayar semua,” ujarnya.

Sementara itu perwakilan 
warga Desa Seratus Lapan, 
Sudirman mengatakan bahwa 
dirinya menyampaikan teri-
makasih atas perjuangan 
Pemkab Muba, sehingga di-
rinya bisa menerima uang 
ganti untung pembangunan 
Jalan Tol Betung (Sp.Sekayu) 
– Tempino – Jambi.

“Alhamdullilah saya ber-
sama rekan-rekan  lainnya 

sudah menerima uang ganti 
untung hari ini. Saya sendiri 
menerima sebesar Rp1,4 Mi-
liar, dengan luas lahan 15,540 
M2,” ucapnya.

Di informasikan jumlah 
warga yang mendapatkan 
uang  gan t i  un tung 
pembangunan tol tersebut 
yaitu, 4 orang warga Desa 
Seratus Lapan Kecamatan 
Babat Supat dan 40 orang 
warga Desa Bukit Jaya Keca-
matan Sungai Lilin. #riz

IST

selama ini, umumnya yang 
merawat jenazah hanya dila-
kukan oleh orang-orang yang 
sudah terbiasa. Jika orang 
tersebut tidak ada lagi, maka 
tidak menutup kemungkinan 
kedepan akan ada kelang-
kaan untuk petugas pengurus 
jenazah yang benar-benar 
memahami tata cara mengu-
rus jenazah.

“Ada banyak faktor yang 
mempengaruhi orang-orang 
untuk tidak terlibat mengurus 
jenazah, di antaranya karena 
kurang tahu caranya, masih 
ragu-ragu, takut atau memi-
liki trauma terhadap fenomena 
kematian dan sebagainya. 
Dengan pelatihan ini, yang 
tidak tahu menjadi tahu, yang 
ragu-ragu menjadi tidak ragu-
ragu lagi, yang sudah paham 
akan lebih paham lagi dan 
membagikan pengetahuan dan 
pengalamannya,” ujarnya.

Masih menurut Zulfakar, 
saat ini, sangat perlu sekali 
regenerasi dan pelatihan tata 
cara mengurus jenazah ini. 
Karena latar belakang dige-
larnya pelatihan pengurusan 
jenazah ini, berawal dari 
adanya kekurangan petugas 
pengurus jenazah di desa 
dalam Kabupaten Muaraenim.

Sebelumnya, untuk men-
stimulasi masyarakat untuk 
mengikuti pelatihan, pihaknya 
menyiapkan seluruh akomo-
dasi, bahkan memberikan 

reward umroh bagi peserta 
terbaik laki-laki dan perem-
puan.

Namun untuk kali ini, pi-
haknya memberikan akomo-
dasi dan reward kepada 10 
peserta terbaik masing-masing 
Rp1 juta.

“Seluruh masing-masing 
peserta kita berikan akomo-
dasi dan uang transportasi 
Rp300.000 serta ilmu. Dan 
bagi 10 yang terbaik kita re-
ward lagi. Untuk itu, belajar-
lah dengan sungguh-sungguh 
selama pelatihan sehingga 
bisa dipraktekkan setelah 
pulang dari pelatihan,” ha-
rapnya.

Salah satu peserta Suhar-
diman (48) warga Desa Su-
kadana, mengatakan, merasa 
terhormat bisa ikut pelatihan, 
karena yang ada di sini ada-
lah orang pilihan dari desa/
Kelurahan di Kabupaten 
Muaraenim. 

“Sebab untuk belajar atau 
bertanya di desanya sangat 
sulit, untuk itu dengan ke-
sempatan ini dirinya akan 
belajar dan bertanya sedetil 
mungkin, sehingga habis pe-
latihan ini bisa diterapkan di 
desanya. Saya pribadi, tidak 
diberikan uang tidak apa-apa 
yang penting dapat ilmu yang 
bermanfaat. Saya baru kali 
pertama ikut pelatihan dan 
benar-benar belum paham,” 
katanya. #riz

PEMULASARAN JENAZAH – Dompet Dhuafa Sumsel saat melakukan pemulasaran jenazah. 
IST/DOK

Wanti-wanti Peminjaman 
Pengurus Jenazah

Ratusan pengurus 
jenazah dilatih, tak ada 

lagi peminjaman dari 
desa lain.

MUARAENIM, BP – Seba-
nyak 256 orang perwakilan 
masyarakat yang berasal 
dari desa atau kelurahan yang 
ada di Kabupaten Muaraenim, 
mengikuti pelatihan pengurus 
jenazah, di Masjid Agung 
Muaraenim, Selasa (22/11). 

Pelatihan dibawah bim-
bingan Ustadz Ali Mursyi, 
Ustadz Abdul Karim, Ustadz 

Hakamudin dan Ustadzah 
Misliyani yang dipandu Us-
tadz Solihan dari Kemenag 
Muaraenim.

Pj Bupati Muaraenim Kur-
niawan yang diwakili Kabag 
Kesra Muaraenim H Zulfikar 
menyampaikan, setiap mus-
lim yang meninggal dunia 
wajib dikuburkan sesuai 
syariat Islam. Hukum melaks-
anakannya adalah fardhu 
kifayah, artinya umat Muslim 
wajib menunaikan, namun 
bila sudah ditunaikan oleh 
Muslim yang lain, maka ke-
wajibannya menjadi gugur. 

Namun sebaliknya jika tak 
ada yang menjalankannya, 
maka semua orang di wi-
layah itu ikut berdosa.

“Setelah pelatihan ini, 
kami tidak lagi mau men-
dengar ada desa yang memin-
jam petugas pengurus jenazah 
dari desa lainnya. Jika masih 
ada berarti peserta ini tidak 
mengamalkan hasil pelatihan-
nya,” ungkap Zulfikar dalam 
sambutannya.

Lanjutnya, memahami 
tata cara mengurus jenazah 
yang benar sesuai syariat 
Islam sangat penting. Sebab 

SEDEKAH TENGKAT - Sekda Empat Lawang Fauzan 
Khoiri Denin ikut merasakan sensasi sedekah tengkat 
atau rantang. 

IST

Rasakan Sensasi 
Sedekah Tengkat

BANYUASIN, BP – Festi-
val Kapal Nelayan Hias 
Sungsang ketiga, kembali 
akan digelar di Kecamatan 
Banyuasin II, pada 17-18 
Desember mendatang.

Persiapan telah dilakukan 
Pemerintah Kecamatan Ba-
nyuasin II, Polsek Banyuasin 
II, Koramil dan Polairud 
Sungsang. Menurut Plt Camat 
Banyuasin II, Lendrasyah 
Putra, SH, MM.

“Yang ikut festival ini ada-
lah kapal Pompong, yang 
kira-kira panjangnya 10 me-
ter dan awak yang mengikuti 
festival berjumlah 20 orang,” 

Plt Camat Banyuasin II Len-
drasyah Putra, SH, MM, 
Rabu (23/11).

Pada giat Festival Kapal 
Nelayan Hias ini, nantinya 
banyak rangkaian acara, 
salah satunya pawai kapal 
hias, yang akan melintasi 
sepanjang Sungai Sungsang. 
Pada saat pawai ini, pihaknya 
memprediksi pengunjung 
akan sangat ramai.

“Dalam Festival Kapal 
Hias nantinya, juga akan ada 
pertunjukan Tari Migrain 
massal yang akan dibawakan 
anak Sungsang. Pameran 
UKM, dari pelaku UMK, ibu 

PKK kecamatan, maupun 
desa yang ada di Kecamatan 
Banyuasin II. Kegiatan  Fes-
tival Kapal Hias kali ini, 
kita mengusung tema Dengan 
Tradisi Urang Sungsang, 
Kita Sukseskan 12 Gerakan 
Bupati Bersama Masyarakat 
Banyuasin,” ungkap Lendra.

Terakhir, Lendra berharap, 
festival ini dapat meningkat-
kan pengunjung yang datang 
ke Sungsang. Kegiatan ini 
pun dapat menggairahkan 
perekonomian pasca pan-
demi Covid-19. 

“Kita tahu selama Pandemi 
Covid-19 ekonomi warga 

FESTIVAL KAPAL - Kecamatan Banyuasin II kembali menggelar 
Festival Kapal Nelayan Hias Sungsang ketiga. 

IST

Festival Kapal Nelayan Hias Sungsang Kembali Digelar

lesu, dan sekarang sudah 
mulai membaik. Event ini 
tentunya akan semakin mem-

buat perekonomian warga 
bisa meningkat lagi,” jelasnya. 
#udi

PALEMBANG, BP - Men-
capai karir sebagai Kapol-
da Sumsel, rupanya diraih 
Rachmad Wibowo, dengan 
susah payah dan upaya yang 
gigih. Lulus SMA tahun 
1987, ternyata tak membuat-
nya langsung diterima men-
jadi Taruna Akpol. 

Oleh sebab itulah, Rach-
mad, melanjutkan kuliah 
di Institut Teknologi In-
donesia di Serpong, Tang-
erang Banten.

Keinginannya meneruskan karir orangtua sebagai 
anggota Polri, membuat Rachmad berjuang mencapai 
cita-cita. Selain untuk meringankan beban orangtua 
yang harus mengeluarkan biaya mahal untuk kuliahnya.

Hal tersebut disampaikan Rachmad saat diminta 
sebagai tokoh inspiratif pada Perkemahan Bhakti 
Saka Bhayangkara Nasional ke IV di Gandus Pa-
lembang, yang diikuti 2.000 peserta. 

“Kepada seluruh peserta, untuk terus meningkatkan 
keterampilan dalam bidang apapun yang positif, 
disamping menambah pengetahuan, menyempurna-
kan tingkah laku atau perilaku yang baik dan pantas 
dicontoh, serta memiliki integritas yang tinggi,” 
ucapnya, Rabu (23/11).

Ia juga peserta untuk tidak mudah tergoda melakukan 
perbuatan yang melawan hukum, dan selalu belajar 
dari pengalaman orang lain. #udi

Cerita Kapolda 
Sumsel Empat Kali 

Daftar Akpol

Rachmad 
Wibowo
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Jadwal Pertandingan Piala Dunia 2022

Grup A :
Qatar 

Ekuador
Senegal
Belanda
Grup B
Inggris

Iran
Amerika Serikat

Wales

Grup C
 Argentina
Arab Saudi

Meksiko
Polandia
Grup D

 Perancis
Australia
Denmark
Tunisia

Grup E
Spanyol

Kosta Rika
Jerman
Jepang
Grup F
 Belgia
Kanada
Maroko
Kroasia

Grup G
Brasil
Serbia
Swiss

Kamerun 
Grup H:
Portugal
Ghana

Uruguay
Korea Selatan

Pembagian Grup Piala Dunia 2022

Minggu, 20 November 2022
Grup A: Qatar 0 vs 2 Ekuador 

Senin, 21 November 2022
Grup B: Inggris 6 vs 2 Iran 

Grup A: Senegal 0 vs 2 Belanda

Selasa, 22 November 2022
Grup B: AS 1 vs 1 Wales

Grup C: Argentina 1 vs 2 Arab Saudi 
Grup D: Denmark 0 vs 0 Tunisia
Grup C: Meksiko 0 vs 0 Polandia

Rabu, 23 November 2022
Grup D: Prancis 4 vs 1 Australia
Grup F: Maroko 0 vs 0 Kroasia

Grup E: Jerman vs Jepang 
(20:00 WIB)

Grup E: Spanyol vs Kosta Rika 
(23:00 WIB)

Kamis, 24 November 2022
Grup F: Belgia vs Kanada 

(02:00 WIB)
Grup G: Swiss vs Kamerun 

(17:00 WIB)
Grup H: Uruguay vs Korea Selatan 

(20:00 WIB)
Grup H: Portugal vs Ghana 

(23:00 WIB)

Jumat, 25 November 2022
Grup G: Brasil vs Serbia 

(02:00 WIB)
Grup B: Wales vs Iran (17:00 WIB)

Grup A: Qatar vs Senegal 
(20:00 WIB)

Grup A: Belanda vs Ekuador 
(23:00 WIB)

Sabtu, 26 November 2022
Grup B: Inggris vs Amerika Serikat 

(02:00 WIB)
Grup D: Tunisia vs Australia 

(17:00 WIB)
Grup C: Polandia vs Arab Saudi 

(20:00 WIB) 
Grup D: Prancis vs Denmark 

(23:00 WIB)

Minggu, 27 November 2022
Grup C: Argentina vs Meksiko 

(02:00 WIB)
Grup E: Jepang vs Kosta Rika 

(17:00 WIB)
Grup F: Belgia vs Maroko 

(20:00 WIB)
Grup F: Kroasia vs Kanada 

(23:00 WIB)

Senin, 28 November 2022
Grup E: Spanyol vs Jerman 

(02:00 WIB)
Grup G: Kamerun vs Serbia 

(17:00 WIB)
Grup H: Korea Selatan vs Ghana 

(20:00 WIB)
Grup G: Brasil vs Swiss (23:00 WIB)

Selasa, 29 November 2022
Grup H: Portugal vs Uruguay 

(02:00 WIB)
Grup A: Belanda vs Qatar 

(22:00 WIB)
Grup A: Ekuador vs Senegal 

(22:00 WIB) 
 

Rabu, 30 November 2022
Grup B: Wales vs Inggris 

(02:00 WIB)
Grup B: Iran vs Amerika Serikat 

(02:00 WIB)
Grup D: Tunisia vs Prancis 

(22:00 WIB)
Grup D: Australia vs Denmark 

(22:00 WIB)

Kamis, 1 Desember 2022
Grup C: Polandia vs Argentina 

(02:00 WIB)
Grup C: Arab Saudi vs Meksiko 

(02:00 WIB)
Grup F: Kroasia vs Belgia 

(22:00 WIB)
Grup F: Kanada vs Maroko 

(22:00 WIB)

Jumat, 2 Desember 2022
Grup E: Jepang vs Spanyol 

(02:00 WIB)
Grup E: Kosta Rika vs Jerman 

(02:00 WIB)
Grup H: Korea Selatan vs Portugal 

(22:00 WIB)
Grup H: Ghana vs Uruguay 

(22:00 WIB)

Sabtu, 3 Desember 2022
Grup G: Kamerun vs Brasil 

(02:00 WIB)
Grup G: Serbia vs Swiss 

(02:00 WIB)

Tertinggal lebih dulu, 
Prancis permalukan 

Australia 4-1.
QATAR, BP – Timnas Pran-
cis masih terlalu tangguh 
buat Timnas Ausralia. Ber-
main sederhana, Timnas 
Prancis menang telak 4-1 
di laga pertama Piala Dunia 
grup D, Prancis membantai 
Australia 4-1, Rabu 
(23/11/2022) dinihari.

Di laga ini, Australia se-
benarnya lebih dulu unggul. 
Gol yang dicetak Goodwin 
menit ke-9, terbilang cukup 
mengejutkan. Tapi Prancis 
yang punya mental juara 

tidak panik.
Prancis yang memang su-

dah menekan, langsung mem-
balas, Masing-masing dua 
gol dicetak Rabiot, Giroud 
dan Mbappe. Sepanjang 
pertandingan, Prancis tak 
lama-lama memainkan bola. 
Mereka memanfaatkan sayap 
untuk mencetak gol.

Sayap Prancis bertugas 
mengumpan dan menusuk. 
Gol Rabiot yang pertama 
muncul dari umpan silang 
Theo Hernandez. Gol Mbap-
pe juga karena umpan silang 
Ousmane Dembele. Semen-
tara, gol kedua Giroud juga 
karena umpan dari Mbappe.

Dari keempat gol yang di-

cetak Prancis, hanya gol Gi-
roud yang bukan dari proses 
umpan sayap. Tapi hampir 
sama, karena dibangun dari 
sisi lapangan.

Pelatih Prancis Didier De-
schamps, tampaknya memang 
memainkan skenario permai-
nan sederhana melawan Aus-
tralia. Kuasai bola, umpan 
ke sayap, menusuk atau um-
pan ke kotak penalti.

Duo sayap andalan me-
reka tentu saja Kylian Mbap-
pe dan Ousmane Dembele. 
Keduanya dibantu Benjamin 
Pavard dan Theo Hernandez. 
Ketika Dembele diganti, 
penggantinya pun sepadan, 
Kingsley Coman. #riz

MENANG TELAK – Timnas Prancis berpesta gol ke gawang 
Australia 4-1 pada laga perdana Piala Dunia 2022. 

IG @EQUIPEDEFRANCE

Beda Kelas

JAKARTA, BP – Tim 
voli Bogor LavAni mulai 
menatap Proliga musim 2023. 
SDang juara bertahan bahkan 
menggandeng pelatih Timnas 
bola voli Kuba, Nicolas Vives 
Coffigny.

Manajer LavAni Ossy Der-
mawan menyebut, Nicolas 
akan menggantikan posisi Jeff 
Jiang Jie (China), yang pada 
musim ini sukses membawa 
Bogor LavAni merebut gelar 
juara perdana dalam debutnya 
di Proliga.

“Jeff Jiang Jie pada musim 
ini tidak dapat keluar negeri 
karena urusan administrasi 
pensiunnya di China tahun 
ini,” kata Ossy, dikutif dari 
detiksport, Rabu (23/11).

Nicolas sendiri saat ini su-
dah mulai bergabung bersama 
para pemain LavAni sejak 3 
November lalu. Ia merupakan 
pelatih yang punya banyak 
pengalaman. Karier kepela-
tihannya dimulai sejak 17 
tahun silam.

Ia juga tercatat pernah men-
jabat sebagai pelatih kepala 
Kuba untuk persiapan Olim-
piade 2016 di Rio de Janeiro, 
Brasil. Selain itu, Nicolas 
juga pernah mendampingi 
Timnas Kuba dalam bebera-
pa kejuaraan penting lainnya. 
Antara lain World Junior 
Championship 2017, Pan 
American 2019, serta Nor-
ceca 2019.

Lebih lanjut Ossy juga 
menjelaskan, selama dilatih 
oleh Nicolas, tim Bogor La-
vAni, akan menjalani bebe-

rapa kali uji coba guna me-
matangkan tim menatap 
kompetisi bola voli Proliga 
musim depan.

“Mungkin akan dilaksana-
kan pertandingan persahaba-
tan di GOR LavAni sebagai 
persiapan menuju Proliga,” 
ujarnya.

Sebagai informasi, Proliga 
2023 akan kick off di Bandung, 
pada 5 Januari hingga 19 
Maret. Bandung Bank bjb 
Tandamata, akan menjadi 
tuan rumah pembukaan yang 

rencananya dilaksanakan di 
GOR Sabilulungan, Jalak-
harupat, Bandung, pada 5-8 
Januari 2023.

Selain Bandung, Proliga 
juga akan singgah di Purwo-
kerto, Palembang, Gresik, 
Malang, Yogaykarta, Sema-
rang, dan Solo. Rencananya, 
akan ada 13 klub yang dip-
astikan berlaga di kompetisi 
bola voli nasional tersebut.

Selain LavAni Bogor dari 
sektor putra, juga ada Surabaya 
BIN Samator, Jakarta BNI 

46, Jakarta Pertamina Per-
tamax, Palembang Bank 
SumselBabel, Kudus Sukun 
Badak, dan pendatang baru, 
Jakarta Bhayangkara.

Sementara kategori put-
ri, akan terdiri dari enam 
tim yaitu Bandung Bank 
bJb Tandamata, Gresik 
Petrokimia Pupuk Indone-
sia, Jakarta Popsivo Pok-
wan, Jakarta Pertamina 
Fastron, Jakarta Elektrik 
PLN, serta peserta baru, 
Jakarta BIN O2C.6. #riz

Bogor LavAni Rekrut Pelatih Kuba

PROLIGA – Salah satu pertandingan pada Proliga 2022. 
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sudah sengajo ngelakuke 
kesalahan itu.

Dio ini sebenernyo peja-
bat berpangkat paling ting-
gi di Kedubes Selandia Baru 
di AS. Jadi walau kejadian-
nyo di Negeri Paman Sam 
itu, Selandia Baru juga ha-
rus bertanggungjawab atas 
persidangannyo.

Akhirnyo Alfred dak pa-
cak ngelak waktu laptopnyo 
dibukak. Jelas tejingok 
kalu jero laptopnyo itu ado 
koneksi ke web keamanan 
BrickHouse yang meru-
poke perusahaan penjual 
kamera besingitan.

Akhirnyo kamera diki-
rim ke Selandia baru un-

tuk penyelidikan plisi. 
Ruponyo ado lebih 700 fi-
le yang sudah dihapus dan 
ado lagi 200 file yang 
tesimpen di kartu memo-
rinyo. Cacam, parah nian 
mamang ini. Kalu tebuk-
ti besalah, Alfred pacak 
dihukum sampe 18 bulan 
penjaro. #muk

dapat menghibur masyara-
kat Tanah Air.

“Setiap lagi pilih foto, Mas 
@kaesangp pasti selalu bilang 
‘Fotonya pilih yang aku jelek, 
foto sayang aja yang cantik, 
pilih aku yang nggak senyum, 
yang aneh, yang nggak siap. 
Yg penting sayang bagus, 
akunya jelek aja ngga papa 
biar buat lucu lucuan, men-
ghibur’,” tulis Erina Gudono 
melalui Intagram-nya hari ini, 
Selasa (22/11/2022).

Di sisi lain, netizen malah 
salah fokus dengan panggilan 
khusus Kaesang Pangarep ke 
Erina Gudono.

Terungkap bahwa Erina 
memanggil Kaesang dengan 
sebutan “Mas”.

Sementara, Kaesang Pang-
arep memanggil sang calon 
bojo dengan sebutan “Sayang”.

Tak cuma foto Erina sen-
diri, calon menantu Presiden 
Indonesia itu juga memba-
gikan dua hasil jepretan 
prewedding terbarunya 
dengan Kaesang.

Terlihat Kaesang dan Eri-
na saling menyayangi satu 
sama lain.

Kaesang tampak memeluk 
mesra tubuh Erina.

Dari postingan tersebut, 

Erina berharap agar foto pre-
wedding-nya dengan Kaesang 
tak disalahartikan.

Menurut Erina, kebaha-
giaan mereka tak perlu menda-
pat validasi dari masyarakat.

Sebaliknya, keduanya ingin 
menyimpan momen terbaik 
untuk mereka sendiri.

“Jadilah foto bagus berdua 
ngga semua ditunjukkan di 
sini, semoga ngga ada yang 
bilang kami ngga keliatan 
happy karena nyatanya ba-
hagia ngga perlu validasi, yg 
terpenting momen terbaik kan 
punya kita sendiri,” tulis 
Erina Gudono. #don

landasan hukum proyek pe-
mindahan ibu kota dari Ja-
karta ke wilayah Penajam 
Paser Utara, Kalimantan 
Timur.

Lalu pada 10 Maret 2022, 

pemerintah membentuk 
Otorita Ibu Kota Nusan-
tara. Lembaga itu setingkat 
kementerian yang bertugas 
mempersiapkan pembangu-
nan serta pemindahan ibu 

kota negara.
Kepala Otorita Ibu Kota 

Negara dipimpin oleh 
Bambang Susantono di-
dampingi Dhony Rahajoe 
sebagai wakil. #riz

Akhirnya pada menit ke-75 
menyamakan kedudukan 
dari gol Ritsu Doan. Gol ini 
diawali dari gerakan Kaoru 
Mitoma yang menusuk per-
tahanan Jerman untuk kemu-
dian mengoper Takumi Mina-
mino yang melepaskan ten-
dangan tepat ke arah kiper 
Manuel Neuer.

Kiper nomor satu Jerman 
itu berhasil menepis tendangan 
Minamino tetapi bola muntah 
disambar Ritsu Doan untuk 
diceploskan ke gawang yang 
sudah tak mungkin dijaga 
Neuer yang sudah terjatuh 
mati langkah.

Pertandingan sepertinya 
akan berakhir seri, tetapi tujuh 
menit sebelum 

waktu normal selesai, pada 
menit ke-83, Takuma Asano 
menyambut umpan panjang 
Kou Itakura dari pertahanan 
Jepang yang dianggap offside 
oleh pemain-pemain Jerman.

Asano melakukan sprint 
yang tak bisa diimbangi 
Nico Schlotrerbeck untuk 
kemudian menaklukkan 
Neuer dari sudut sempit.

Jerman berusaha keras me-
nyamakan kedudukan pada 
menit-menit terakhir. Me-
reka ingin menghindarkan 
nasib yang sudah dialami 
Argentina tetapi upaya me-
reka mencetak gol menga-
lami kegagalan.

Jepang pun menjadi peme-
nang laga ini dan sekaligus tim 

kedua setelah Saudi yang men-
ciptakan kejutan besar dalam 
Piala Dunia 2022 di Qatar.

Jerman mendominasi laga 
ini dengan 65 persen pen-
guasaan bola dan 25 upaya 
gol yang 8 di antaranya te-
pat sasaran, sedangkan Je-
pang hanya bisa membuat 
3 upaya tepat sasaran dari 
total 11 upaya. Tapi karena 
lebih klinis, Jepang men-
jadi pemenang laga ini.

Kekalahan ini ulangan 
mimpi buruk Jerman yang 
juga tumbang dalam pertan-
dingan fase Piala Dunia 2018 
dari Meksiko sebelum dika-
lahkan Korea Selatan dan 
akhirnya tersingkir sejak 
fase grup. #

Karena salah satu kelemahan 
Prabowo kan basis pemilih 
PKB dan Jawa Timur,” 
kata Adi.

Jika akhirnya Gerindra-PKB 
tetap tak bisa bersama, Adi 
menyarankan Prabowo mulai 
melirik dan menjalin komu-
nikasi dengan parpol lain. 
Khususnya parpol yang be-
rada di tubuh pemerintah.

“Prabowo bisa cari partai 
yang lain untuk menggantikan 
posisi PKB, bisa ke KIB atau 
ke PDIP,” ucapnya.

Jika demikian, hal yang 
mesti diupayakan Gerindra 
adalah menyakinkan par-
pol lain untuk menjalin 
kerja sama dengan kon-
disi Prabowo yang maju 
sebagai capres.

“Tinggal bagaimana me-

nyakinkan partai-partai lain 
saja, mau menerima Prabowo 
sebagai capres. Karena 
Gerindra mengajak berkoa-
lisi dengan siapapun tentu 
opsinya Prabowo capres bu-
kan yang lain,” ujarnya.

Sebagai informasi, Pra-
bowo telah menyatakan siap 
untuk kembali menjadi calon 
presiden di Pilpres 2024.

“Ya kita lihat hasil rapim-
nas, tapi kalau memang saya 
dapat tugas, saya anggap 
tugas itu tugas yang suci un-
tuk berbakti dan mengabdi 
kepada rakyat, tentunya harus 
saya terima dengan baik se-
andainya nanti benar-benar 
dicalonkan,” ujar Prabowo 
saat dijumpai di Kantor KPU 
RI, Jakarta. 

Diketahui, Prabowo sudah 

pernah menjadi peserta Pilpres 
pada tahun 2009, 2014 dan 
2019 lalu.

Pada 2009, Prabowo men-
jadi cawapres mendampingi 
Ketua Umum PDIP Mega-
wati Soekarnoputri. Namun, 
kalah dari pasangan Susilo 
Bambang Yudhoyono-Bo-
ediono.

Kemudian pada Pilpres 
2014, Prabowo menjadi capres 
didampingi Hatta Rajasa 
dari PAN. Tetapi mereka ka-
lah dari pasangan Joko Wi-
dodo-Jusuf Kalla.

Prabowo kembali maju 
sebagai capres di Pilpres 2019 
lalu. Kala itu, Ia didampingi 
Sandiaga Uno. Kendati de-
mikian, Prabowo-Sandiaga 
mesti kalah dari pasangan 
Jokowi-Maruf Amin. #riz
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Ditambah fasilitas audio 
video on demand (AVOD), 
selimut, dan juga bantal. Se-
at yang tersedia memiliki 
kapasitas untuk 22 penum-
pang. Tak lama setelah pe-
numpang lengkap, bus mu-
lai bergeser mengambil 
posisi di jalan yang cukup 
padat siang itu.

Karena baru kali pertama 
menumpang bus Sleeper, 
tentu ini menjadi pengalaman 
menarik tersendiri. Semua 

dilihat, diamati, dan dicoba. 
Di samping kanan ada 
dua port tempat mengisi daya 
baterai ponsel. Di hadapan 
terpacak layar monitor yang 
siap menayangkan berbagai 
hiburan, sayangnya tak mem-
bawa handsfree sehingga tak 
bisa menikmati tontonan 
secara maksimal.

Bagian belakang, terlihat 
ada pengait tempat meng-
gantung tas kecil sehingga 
tidak mengganggu kalau mau 

rebahan. Selimut bersih dan 
bantal kecil sudah tersedia 
untuk menemani sepanjang 
perjalanan.

Karena mendapat seat 15 
yang berada di atas bagian 
kanan, bisa langsung men-
coba rebahan dan menutup 
hordeng sebelah kiri. Ke-
mewahan bus ini memang 
terasa, walau di awal per-
jalanan merasa ada sedikit 
goncangan namun setelah 
itu benar-benar bisa menik-

mati kenyamanannya.
Saat memasuki tol Kayua-

gung, perjalanan bus begitu 
nyaman. Entah kecepatan saat 
itu berapa km/jam. Sesekali 
rebahan sambil menikmati 
cemilan yang dibawa. Seper-
tinya persediaan air mineral 
cukup untuk perjalanan ini, 
karena dari pihak bus juga 
memberikan satu botol se-
cara gratis sementara sebe-
lumnya membeli di minimar-
ket dua botol. #bersambung

sebelum muktamar. Tiba di 
hari keberangkatan, 17 No-
vember 2022, di Bandara 
Palembang saya bertemu 
ratusan kader Muhammadiyah 
dengan tujuan sama, meng-
gemberikan Muktamar Mu-
hammadiyah di Surakarta 
alias Solo, Jawa Tengah. 

Setiba di Bandara Adi Soe-
marmo, saya mendapati su-
asana kepadatan penumpang 
di terminal kedatangan. Suas-
ananya lagi-lagi ceria dan 
gembira, karena sebagian be-
sar penumpang yang dating 
adalah para penggembira 
Muktamar Muhammadiyah. 
Sebelum touch down di arena 
Muktamar, saya menyempat-
kan diri untuk icip-icip tempat 
makan siang khas solo Teng-
keleng. Makan siang hari itu, 
rasanya Eueeenak Tenan. Saya 
rasa nikmatnya santap siang 
hari itu tidak hanya dipengaruhi 
rasa makanan yang memang 
nikmat tapi juga karena rasa 
riang gembira. 

Suasana riang gembira 
memberikan aura positif di 
kota di mana Puri Mangku-
negara berada. Hal ini ka-
rena ribuan bahkan mungkin 
ratusan ribu Muktamirin dan 
para penggembira menularkan 
rasa senang gembira. Saya 
sama sekali tidak merasakan 
ketegangan dan aura nega-
tive sepanjang berada di sana. 
Meskipun seluruh tempat 
penginapan penuh, dan jala-
nan menuju lokasi Muktamar 
di Edutarium Universitas 
Muhammadiyah Surakarta 
(UMS) penuhs esak oleh lau-
tan manusia, tidak terlihat 
ada rasa kesal atau keluar 
kata-kata makian sama se-
kali. Penyebabnya, para Ka-
der Muhammadiyah yang 
hadir bersama keluarga se-
lama perjalanan tertib dan 
mengeluarkan aura positif. 

Sampah berserakan di se-
kitar jalan atau di lokasi Muk-
tamar? No… tidak ada! Itu 
karena warga Muhammadiyah 
sadar menjaga kebersihan 
sebagaimana ajaran Islam. 
Kalaupun ada secuil sampah 

yang jatuh, relawan hijau dan 
para anggota Korps Kesiapsia-
gaan Angkatan Muda Muham-
madiyah (Kokam) dengan 
sigap memungutnya.  

Suasanagembira juga te-
rasa di Edutarium UMS yang 
megah, arena utama tempat 
pemilihan umum (Pemilu) 
Muhammadiyah berlangsung. 
Semua sangat sejuk Karena 
dalam pemilu Muhammadi-
yah ini tidak ada kubu-kubu-
an, yang tentu saja tidak ada 
tim sukses dan pastinya kam-
panye negatif yang menjelek-
kan calon tertentu dan me-
muja-muji setinggi langit 
calon lainnya. Politik uang? 
Nggakadatuh! Mau tahu se-
babnya? Karena di Muham-
madiyah jabatan apapun 
bukan untuk diperjuagkan 
apalagi diperebutkan. Jabatan 
di Muhammadiyah adalah 
Amanah yang harus dijalani 
dengan ikhlas layaknya men-
jalankan ibadah.

Pola pemilihan di Muham-
madiyah tidak terpusat di 
satu – dua nama yang akan 
bersaing menjadi ketua umum 
yang akan menyusun kepen-
gurusan.  Di Muhammadiyah, 
pemilu dilakukan untuk me-
milih 13 orang formatur atau 
anggota pleno Pimpinan Pu-
sat Muhammadiyah. Ketiga 
belas orang inilah yang akan 
bermusyawarah untuk me-
milih KetuaUmum dan Se-
kretaris Umum. 

Pada muktamar ke-48 (yang 
terlambat 2 tahun pelaksana-
annya karena pandemi Covid 
19) terpilihlah 13 nama Ang-
gota Pimpinan Pusat Muham-
madiyah yang mendapatkan 
suara terbanyak. Mereka 
yakni Haedar Nasir (2203 
suara); Abdul Mu’ti (2159); 
Anwar Abbas (1820); Busy-
roMuqoddas (1178); Hilman-
Latief (1675); Muhadjir Ef-
fendy (1598); Syamsul Anwar 
(1494); Agung Danarto (1489); 
Saad Ibrahim (1333); Sayfiq 
A Mughni (1152); Dadang 
Kahmad (1119); Ahmad Dah-
lan Rais (1080); dan Irwan 
Akib (1001).

Setekah terpilih, ke-13 orang 
anggota tetap PP Muham-
madiyah itu melakukan rapat 
untuk memilih Ketua Umum. 
Disebut-sebut tidak sampai 
lima menit. Dimulai oleh 
Ahmad Dahlan Rai, Ang-
gota tim 13 yang juga Ketua 
Panitia Pemilihan bertaya 
kepada Haedar Nasir apakah 
yang bersangkutan bersedia 
melanjutkan jabatan sebagai 
ketua Umum PP Muhamma-
diyah? Setelah dijawab dengan 
Bismilllah oleh Haedar Nasir, 
seluruh anggota Formatur 
menjawab sah. 

Memilih Sekretaris Umum 
lebih singkat lagi. Prof Ha-
edar hanya memanggil Prof 
Mu’ti, Mas. Dan dijawab 
Nggih dengan anggukan oleh 
MantanKetuaUmum Pemuda 
Muhammadiyah itu. Jadilah 
Duet Haedar – Mu’ti  sebagai 
Ketua Umum dan Sekretaris 
Umum Muhammadiyah ber-
lanjut untuk periode 5 tahun 
mendatang.   

Sangat sejuk dan nyaris 
tanpa emosi dalam arti negatif. 
Seandainya proses pemilihan 
presiden Republik Indonesia 
atau pemilihan kepala daerah 
sesejuk ini, tentu energy kita 
sebagai rakyat tidakhanya ter-
kuras untuk salingg ontok-
gontokan dan saling menjelek-
jelekkan hingga bertahun-tahun 
lamanya. Jika pilpres sesejuk 
ini, tentu energy kita akan lebih 
positif digunakan untuk 
membangun bangsa dan ne-
gara. Seandainya semua calon 
sadar, jabatan adalah Amanah 
yang akan dipertanggunjawab-
kan di akhirat, tentu tidak 
perlu ada perebutan dengan 
saling sikut dan  saling men-
jatuhkan. 

Pemilu Muhamamdiyah 
juga sedikit lebih modern 
dibanding system pemilu 
kita yang masih mencoblos 
dan memasukkannya ke ko-
tak suara yang terbuat dari 
kardus itu. Pemilu Muham-
madiyah pada Muktamar ke-
48 yang dibuka oleh Presiden 
Jokowi dan dihardiri tokoh-
tokoh nasional itu, meng-

gunakan sistem e-Voting. 
Belum sepenuhnya memang. 
Para pemilik hak suara tidak 
memilih langsung dengan 
menggunakan ponsel masing-
masing. Proses pemilihannya 
masih mengunakan komputer 
yang disediakan di 10 bilik 
suara yang ada. Hasilnya ce-
pat sekali. Begitu seluruh 
pemilik hak suara menentu-
kan 13 orang yang diingininya, 
hasil tabulasinya seketika 
muncul. Terpilihlah 13 ang-
gota tetap PP Muhammadiyah. 

Mengenai angka 13 ini, saya 
tergelitik untuk mengutip 
tulisan Dahlan Iskan, mantan 
Menteri BUMN kita yang 
sempat menanyakan kenapa 
harus 13, jumlah anggota 
tetap PP Muhammadiyah 
kepada Din Syamsudin, Ke-
tua Umum PP Muhammadi-
yah sebelumnya. Jawaban 
bang Din saat itu tidak ada 
alasan khusus. 

Angka 13 ini, bagi sedikit 
orang disebut sebagai angka 
sial. Kalau anda berada di 
Gedung tinggi, dan harus 
mengakses lift untuk menuju 
lantai yang tinggi, tak jarang 
kita tidak mendapati angka 
lantai 4 dan lantai 13. Kedua 
angka ini bagi kalangan ter-
tentu adalah angka sial. 

Namun tidak bagi Muham-
madiyah. Angka 13 adalah 
angka biasa saja seperti 
angka-angka lainnya. Buk-
tinya Muhammadiyah tidak 
pernah sial. Bahkan ke-13 
orang yang memimpin per-
syarikatan itu, berhasil mem-
bawa Muhammadiyah men-
jadi organisasi besar dan 
mandiri. Organisasi yang 
tidak bergantung kepada 
bantuan pemerintah. Orga-
nisasi yang anggotanya tidak 
berlomba-lomba menjadi 
pejabat lembaga pemerin-
tahan. Organisiasi yang 
kadernya sadar bahwa Ama-
nah jabatan adalah cobaan 
terberat. Semoga saja, Kader 
Muhammadiyah tetap istiqo-
mah seperti ini selama-la-
manya. Nasrun Minallah. 
Fastabiqul Khairat. (*)

kesepaka t an  an t a r a 
Gerindra dan PKB soal so-
sok capres dinilai berpo-
tensi membuat koalisi ini 
bubar jalan.

Pengamat Politik dari 
Universitas Paramadina, 
Hendri Satrio mengatakan 
Ketua Umum Gerindra Pra-
bowo Subianto dalam po-
sisi dilematis. Ia tengah 
memikirkan apakah dirinya 
dapat maju atau tidak da-
lam kontestasi Pilpres 2024.

“Kondisi saat ini kan 
sangat sulit buat Prabowo 
sebetulnya untuk memasti-
kan dia bisa maju atau tidak. 

Pertama, urusan partai po-
litik, karena dia harus cari 
teman. Kedua, urusan seja-
rah, urusan dia kalah terus, 
itu enggak mudah lho meya-
kinkan orang untuk bisa 
maju bersama dia,” ujar 
Hendri kepada CNNIndo-
nesia.com, Selasa (22/11).

Hendri menyatakan PKB 
telah menjadi harapan Pra-
bowo. Tetapi, kata Hendri, 
Cak Imin bisa melakukan 
manuver-manuver politik yang 
menguntungkan partainya.

Apabila kesepakatan tak 
kunjung tercapai, koalisi dua 
partai ini dapat gugur sebelum 

sampai di Pilpres.
Hendri mengatakan ada dua 

upaya yang dapat dilakukan 
Prabowo demi mengamankan 
tiket untuk melenggang ke 
Pilpres 2024. Pertama, mem-
bujuk Cak Imin untuk men-
jadi cawapresnya. Kedua, 
dibantu Presiden Joko Wi-
dodo (Jokowi).

“Sebetulnya yang harus 
dilakukan Prabowo sekarang 
memang Jokowi adalah 
satu-satunya jalan untuk 
memastikan dia bisa lolos, 
bisa dapat tiket. Caranya 
Jokowi menginstruksikan 
salah satu Ketua Umum 

parpol koalisi untuk ber-
koalisi dengan Prabowo atau 
Gerindra,” ujarnya.

Hendri menyatakan saat 
ini juga belum ada partai 
yang bisa dikunci oleh Jo-
kowi agar mau mengusung 
Prabowo. Namun, seti-
daknya ada tiga partai yang 
bisa dirangkul, yakni Gol-
kar, PPP, dan PAN.

Mereka kini adalah partai 
pengusung Jokowi yang 
telah membuat koalisi ber-
nama KIB (Koalisi Indone-
sia Bersatu). Meskipun, 
Hendri menilai posisi Pra-
bowo saat ini seperti tak 

JAKARTA, BP - Ketua 
Umum Partai Gerakan Indo-
nesia Raya (Gerindra) Pra-
bowo Subianto menginstruk-
sikan seluruh kader Partai  
Gerindra bahu-membahu dan 
gotong-royong membantu 
masyarakat Cianjur yang 
menjadi korban gempa.

Demikian diungkapkan 
Sekretaris Jenderal (Sekjen) 
Partai Gerindra Ahmad Mu-
zani dilansir dari laman 
resmi Fraksi Gerindra, Rabu 
(23/11). 

Ia mengatakan, sejak me-
rasakan gempa Cianjur, Ke-
tua Umum Partai Gerindra 
Prabowo Subianto langsung 
memerintahkan  segera mengi-
rim bantuan apa saja yang 
diperlukan pasca bencana ini. 

“Beliau merasakan betapa 
berat  beban  yang dirasakan  
masyarakat Cianjur,” kata  
Muzani.

 Wakil Ketua MPR ini me-
nyampaikan, Ketum Gerindra  
bersimpati dan ikut berbela-
sungkawa atas banyaknya 

korban yang meninggal dari 
musibah ini. 

“Karena itu beliau mengin-
struksikan  seluruh kader 
Gerindra bahu-membahu dan 
bergotong-royong membantu 
masyarakat Cianjur,” ucapnya.

Beberapa saat setelah ke-
jadian gempa yang mereng-
gut nyawa dan merusak se-
jumlah bangunan,  Gerindra 
pun langsung mengirimkan 
bantuan, yang mungkin tidak 
sebanding dengan beban yang 
dirasakan masyarakat.

“Kami telah berkoordi-
nasi dan mengirim bantuan 
beberapa saat setelah keja-
dian gempa. Terutama untuk 
korban yang berada di lo-
kasi pengungsian seperti 
tenda, obatan-obatan, maka-
nan, pakaian, dan kebutuhan 
anak-anak. Bantuan ini tentu 
jauh dari mencukupi dan tidak 
sebanding dengan beban yang 
dirasakan saudara-saudara 
kita dalam menghadapi mu-
sibah ini,” ia menjelaskan.

Muzani  meminta jajaran 

RAPIMNAS - Ketua Umum Partai  Gerindra Prabowo Subianto, saat membuka  Rapimnas Partai 
Gerindra di Sentul Internasional Convention Center (SICC), Bogor, Jawa Barat beberapa waktu lalu.
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Kader Gerindra Diinstruksikan 
Bantu Korban Gempa Cianjur

dapat berbuat apa-apa.
“Kalau di Jawa ya, kon-

disi Prabowo bisa dikatakan 
seperti dipangku mati, jadi 
enggak bisa ngapa-ngapain, 

dia nunggu nasib saja,” ka-
tanya.

Hendri menyebut dirinya 
tak tahu apakah sikap Jokowi 
yang mendukung Prabowo 

benar-benar serius atau tidak.
“Tetap semangat Pak Pra-

bowo, kalau demi kebaikan 
biasanya jalannya sih ada 
saja,” ujarnya. #riz

pengurus DPD Gerindra 
Jawa Barat dan DPC Ka-
bupaten Cianjur mendist-
ribusikan bantuan dengan 

tepat sasaran, sehingga  
penggunaannya dapat di-
manfaatkan  maksimal, 
terutama di dapur-dapur 

umum pengungsian warga.
“Sehingga  warga  tidak 

kekurangan makanan,” 
katanya.#gus



Penyusunan peraturan KPU 
(14 Juni 2022 – 14 Desember 2023)
Pemutakhiran data pemilih 
(14 Oktober 2022 – 21 Juni 2023)
Pendaftaran dan verifikasi peserta pemilu 
(29 Juli 2022 – 13 Desember 2022)

Penetapan peserta pemilu 
(14 Desember 2022)

Penetapan jumlah kursi dan dapil 
(14 Oktober 2022 – 9 Februari 2023)
Pencalonan anggota DPD 
(6 Desember 2022 – 25 November 2023)

Pencalonan DPR dan DPRD 
(24 April 2023 – 25 November 2023)
Pencalonan Presiden dan Wakil Presiden 
(19 Oktober 2023 – 25 November 2023)

Tidak terdapat Permohonan Perselisihan Hasil Pemilu (Paling lambat 3 hari 
setelah KPU memperoleh surat pemberitahuan dari Mahkamah Konstitusi.
Terdapat permohonan Perselisihan Hasil Pemilu (Paling lambat 3 hari pasca 
putusan Mahkamah Konstitusi).
Penetapan Presiden dan Wakil Presiden Terpilih
Penetapan Perolehan kursi dan calon terpilih Anggota DPR, DPRD Provinsi 
dan DPRD Kabupaten/kota.
Penetapan calon terpilih anggota DPD. 

Kampanye 
(28 November 2023 – 10 Februari 2024)

Pemungutan suara 
(14 - 15 Februari 2024)

Masa Tenang 
(11-13 Februari 2024)

Rekapitulasi Hasil Perhitungan Suara 
(15 Februari 2024 – 20 Maret 2024)

DPRD Provinsi dan DPRD Kabupaten/kota 
(Disesuaikan dengan akhir masa jabatan masing-masing Anggota).
DPR dan DPD (1 Oktober 2024).
Presiden dan Wakil Presiden (20 Oktober 2024).

Pengucapan Sumpah

Tahapan Pemilu 2024 Penetapan Hasil Pemilu

www.beritapagi.co.id

K O R A N U M U M

Referensi Politik TerdepanKAMIS, 24 NOVEMBER 2022

PENTAS DEMOKRASI

KANAL

ELEKTABILITAS partai 
keadilan sejahtera (PKS) dari 
hasil  berbagai lembaga survei 
peringkatnya mayoritas be-
rada di lima besar, atau jika 
dibuat klasemen PKS masih 
berkutat di papan atas baik itu di lima besar atau tiga besar.

Bahkan untuk survei terakhir Indekstat Research & 
Data Science terkait pemilih partai yang sudah mantap 
tidak merubah pilihannya di 2024, PKS di peringkat 
pertama paling tinggi dengan jumlah mencapai 86,7 
persen atau di peringkat pertama. Pada posisi kedua ada 
pemilih PDIP 76,4 persen, PAN 72 persen.  

Staf HUMAS DPD PKS Kota Palembang, Airul Yak-
sen S.E mengatakan, peringkat PKS yang tetap di papan 
atas ini, dikarenakan banyak faktor seperti keaktifan 
dari struktur dan kader PKS baik di tingkat pusat sampai 
ranting, untuk menyapa masyarakat dalam program 
#PKSMENYAPA yang dilakukan setiap pekan.

“Aktifnya para anggota legislatif PKS dari tingkat pusat 
sampai tingkat kabupaten/kota ini membuat PKS semakin 
memasyarakat,” kata Airul kepada BeritaPagi, Rabu (23/11).

Lalu semua elemen PKS juga aktif bersosial media 
mengenalkan PKS kepada masyarakat terkhusus kalangan 
anak muda, Gen Z (usia 19-24 tahun) yang memang 
akrab dengan media sosial.

Berdasarkan berbagai hasil survei saat ini, Airul  op-
timistis elektabilitas PKS akan terus meningkat sampai 
2024 mendatang. Apalagi untuk kalangan Gen Z, ber-
dasarkan survei indekstat pemilih partai dari kalangan 
Gen Z, PKS masuk tiga besar dengan jumlah 10,5 per-
sen setelah PDIP 16,2 persen dan Gerindra 14,3 persen. 

Masuknya PKS tiga besar di kalangan Gen Z ini ka-
rena program-program PKS saat ini  ada yang diformat 
untuk menyentuh  kalangan anak muda, dan di PKS  ada 
wadah yang menampung kreatifitas dan minat bakat 
anak muda yakni  PKS MUDA.

Untuk itulah, Airul berpesan pada pemilu 2024 men-
datang anak muda  tidak ragu  memilih khususnya me-
milih PKS, karna PKS ada program yang  menyesuaikan 
kondisi Gen-Z saat ini. PKS akan selalu menyampaikan 
semua aspirasi-aspirasi dari Gen-Z  saat ini.

Ia berharap  pemilu 2024 akan berjalan langsung, , 
bebas, rahasia, jujur, adil, tanpa dari kecurangan serta 
partisipasi pemilih  dapat meningkat. “Semoga tidak 
ada kecurangan dalam pemilihan dan sesuai peratu-
ran UUD KPU,” ia memungkasi. #gus

Airul Yaksen, S.E 
 

STAF HUMAS DPD PKS KOTA 
PALEMBANG

PKS Papan Atas

Seleksi PPK
REFLEKSI

KPU secara serentak telah 
membuka kesempatan bagi 
yang berminat ‘mengabdi-
kan diri’ sebagai penyelen-
ggara pemilu di tingkat 

kecamatan, atau dengan sebutan Panitia Pemilihan 
Kecamatan (PPK).

Kenapa disebut mengabdikan diri? Karena menjadi ang-
gota PPK ini tak bisa dianggap sebagai peluang kerja. Honor 
yang diperoleh kalau terpilih menjadi anggota dalam Pe-
milu 2024 mendatang hanya Rp2.200.000 untuk ang-
gota, sementara Ketua menerima Rp2.500.000 tiap 
bulannya. Angka ini tentunya di bawah Upah Minimum 
Provinsi (UMP) di beberapa provinsi saat ini.

Perolehan honor ini memang terasa meng-
giurkan jika tingkat intensitas pekerjaan 
belum tinggi. Namun, jika semakin me-
masuki tahapan pencoblosan sampai re-
kapitulasi akan terasa kalau honor terse-
but tidak seimbang.

Maka itu kalau disebut pengabdian, me-
mang tepat. Sekaligus kesempatan menam-
bah ilmu dan pengetahuan. Akan menjadi 
kenangan tersendiri jika menjadi bagian 
kesuksesan penyelenggaraan pemilihan umum.

Seluruh Indonesia akan merekrut 36.330 ang-
gota PPK yang seleksinya baru saja dimulai. Peminat 
sepertinya sangat banyak, terlihat aktivitas Puskesmas 
yang ditunjuk sebagai tempat pemeriksaan kesehatan 
sudah mulai ramai dikunjungi calon pendaftar PPK.

Sebagaimana seleksi Panitia Pengawas Kecamatan 
(Panwascam) yang sudah lebih dulu, PPK di saat 
seleksi awal ikut menggunakan CAT (Computer As-
sisted Test) baru kemudian setelah terpilih 10 besar 
dilakukan wawancara untuk menentukan siapa yang 
layak mendapatkan posisi tersebut.

Siapapun itu, bagus sekali jika ingin mengabdikan 
diri sebagai bagian penyelenggara pesta demokrasi ini. 
Namun terpenting siapkan mental dan tenaga, karena 
menjadi PPK pasti menguras keringat dan tenang ekstra 
serta akan banyak godaan dan ancaman. Pada saatnya 
anggota PPK nanti akan menjadi primadona, diajak 
makan sana sini, didatangi secara baik-baik dan kasar, 

Kemas Khoirul Mukhlis

General Manager Koran 
Politik Berita Pagi

Direktur Eksekutif Lintas 
Politika Indonesia

PALEMBANG, BP - 
DPD Partai Persatuan 

Indonesia (Perindo) Ka-
bupaten Lahat menargetkan 
mendapatkan empat kursi 

pada pentas demokrasi 
pemil ihan 

legisla-
t i f 

(pileg) tahun 2024 mendatang.
Demikian diungkapkan Sekreta-

ris Partai Perindo Lahat, Baktian-
syah SP kepada BeritaPagi, Rabu 
(23/11). Ia mengatakan, DPD Per-
indo Lahat secara kepartaian saat 
pileg 2024 mendatang menargetkan 
hasil maksimal. 

“Kalau untuk partai kita ingin 
fraksi penuh agar lebih eksis,” kata 
anggota DPD Lahat ini.

Saat ini Perindo Lahat baru menda-
patkan dua kursi yakni dirinya sendiri 
di daerah pemilihan (dapil) III, dan  Wi-
dia Ningsih SH MH  di dapil II.  “Kalau 
target minimalnya empat kursi, tapi 
kalau bisa ya setiap dapil ada satu 
kursi artinya lima kursi,” ucap dia.

Untuk mencapai target tersebut, 
pihaknya sudah melakukan ber-
bagai langkah salah satunya 
sosialisasi kepada masyarakat 
baik di dapilnya atau masy-
arakat Lahat secara umum. 

“Kami juga sudah mela-
kukan verifikasi partai dan 
insya Allah lolos, selanjut-
nya kami  menjaring calon 
legislatif (caleg),” kata pria 
kelahiran Kota Agung Lahat 
2 Juni 1981 ini.

Sarjana pertanian di 
UPN Veteran Yogya-
karta ini menyampaikan, 
untuk masyarakat umum  
berbagai kalangan yang 
ingin berjuang bersama 

Perindo Lahat menjadi 
caleg, pihaknya  membuka 
pendaftaran seluas-luasnya. 

“Siapa yang ingin 
mendaftar caleg  silakan 
daftar secara offline atau 

online, kami  menerima  
siapapun   kalau ingin   ma-
ju di pemilihan legislatif 2024 
nanti bersama Perindo, baik 
itu kader Perindo  atau non 

kader partai,  kita sudah mulai 
buka,” ujarnya.

Selain itu, Baktiansyah bersyukur 
elektabilitas Perindo semakin hari 
semakin meningkat, terakhir berda-
sarkan survei Lembaga Political 
Weather Station (PWS)  elektabli-
tas Perindo menembus angka enam 
persen pada November 2022.

“Banyak faktor elektabilitas Per-
indo meningkat, mulai dari  tokoh 
nasional bergabung seperti TGB 
(tuan guru bajang), kemudian  pen-
gharapan masyarakat terhadap partai 
baru yang belum ada di parlemen 
seperti Perindo,  ini menaikkan ting-
kat kepercayaan masyarakat  kepada 
partai Perindo. Lalu   program-pro-
gram yang dilakukan partai Perin-
do  juga mengena dengan masyara-
kat,” ia memungkasi.

Seperti diketahui sebelumnya,  
lembaga survei Political Weather 
Station  mengungkap elektabilitas 
Partai Perindo  terus menunjukkan 
pertumbuhan  pesat, dalam hasil 
survei PWS terkait  partai yang 
dipersepsikan publik paling memi-
liki kepedulian terhadap rakyat 
kecil (wong cilik) elektabilitas 
Perindo melesat hingga 6,2 persen.

Survei PWS ini dilakukan pada 
4-11 November 2022 di 34 provinsi 
di Indonesia, survei dilakukan terhadap 
1.200 responden, diperoleh melalui 
teknik pencuplikan secara acak sis-
tematis (systematic random sampling). 
Angka toleransi kesalahan atau mar-
gin of error survei sebesar sekitar 
2,83 persen dengan tingkat keper-
cayaan 95 persen.

Fakta sebelumnya dalam survei 
CSIS, elektabilitas Partai Perindo 
hanya 5,1 persen dan survei dari 
Litbang Kompas sebesar 4,5 persen. 
Hasil survei PWS ini mengungkap-
kan jika Partai Perindo lebih unggul 
dari partai politik yang duduk di 
Senayan seperti yaitu Partai Amanat 
Nasional (PAN) yang hanya meraih 
3,2 persen dan Partai Persatuan 
Pembangunan (PPP) 1,9 persen.#gus

Perindo Lahat 
Target Fraksi Penuh

VERIFIKASI  - Ketua DPD Perindo Lahat, Baktiansyah SP bersama jajaran 
pengurus DPD Perindo Lahat saat verifikasi faktual.

BP/IST

Sekretaris DPD Perindo Lahat
Baktiansyah SP

SOSIALISASI - Bawaslu kota Palembang menggelar acara ‘Sosialisasi  Pengawasan Partisifatif, Peran Penting Media 
dalam Mengedukasi  dan Mengawal Pemilihan Umum  Tahun 2024’, Selasa (22/11) di Maxone Hotel Palembang.

Bawaslu Palembang Ajak Media Tangkal Hoaks
PALEMBANG, BP - Bawaslu Kota 
Palembang mengajak media 
massa menangkal hoaks jelang 
pemilihan umum (pemilu) 2024 
mendatang. 

Demikian terungkap dalam 
acara ‘Sosialisasi Pengawasan 
Partisifatif, Peran Penting Media 
dalam Mengedukasi  dan Menga-

wal Pemilihan Umum  Tahun 
2024’, Selasa (22/11) di Maxone 
Hotel Palembang.  

Dalam kesempatannya berbi-
cara, Komisioner Bawaslu Kota 
Palembang Eva Yuliana, 
S.Pd.I  berharap dari kegiatan ini 
kalangan media bisa membantu 
Bawaslu kota Palembang 

membangun demokrasi yang baik 
di pemilu 2024, terutama mence-
gah isu kebohongan (hoaks) .

“Kita berharap di tahun 2024 
hal-hal  seperti itu  bisa ditanggu-
langi, itulah kami perlu peran dan 
kerjasama bersama-sama media, 
karena itu hari ini kami undang 
kalangan media cetak, online dan 

televisi,” kata Eka.
Pihaknya berharap pada pemilu 

2024 tingkat partisipasi masyara-
kat tinggi, untuk melihat tingginya 
tingkat partisipasi masyarakat 
tersebut maka informasi harus 
jelas, akurat, sesuai fakta dan 
jangan bohong.

“Kami berharap kawan-kawan 
media bisa membantu kami 
memberikan berita-berita yang 
memang sesuai fakta dan akurat, 
serta membantu kegiatan-kegiatan 
kami. Kita mengatasi berita hoaks 
yang ratingnya sangat tinggi, ini 
berbahaya untuk pemilih,“ 
katanya.

Sedangkan Komisioner Bawaslu 
kota Palembang Dadang Apriyanto 
mengajak semuanya  memperkuat 
prinsip penyelenggara pemilu. 
“Yuk kita sama-sama, walaupun 
kita menggunakan keuangan 
negara, uang pemerintah daerah, 
bagaimana caranya kita tidak ter-
koptasi kepentingan-kepentingan,” 
katanya.

Selain Komisioner Bawaslu Kota 
Palembang Eva Yuliana, S.Pd.I dan 
Dadang Apriyanto, kegiatan ini 
juga dihadiri  Komisioner Bawaslu 
Kota Palembang Sri Maryati, A.
Md, Koordinator  Sekretariat 
Bawaslu kota Palembang Isman Ali 
dan Ketua Komisi Penyiaran 
Indonesia Daerah (KPID) Herfriady 
MA.#udi

BP/UDI
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